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 День учителя

Кропотливая и планомерная работа по благоустрой-
ству Сертолово ведется постоянно. Это целый комплекс 
мероприятий, направленных на улучшение жизни горо-
жан. Безопасность, доступность, соответствие всем нор-
мативным документам, - важные критерии, которые учи-
тываются при разработке проектов развития муници-
пального образования.

О планах по благоустройству Сертолово на ближай-
шее время нам рассказала заместитель директора 
Сертоловского МУ «Оказание услуг «Развитие» по управ-
лению в сфере закупок И.С. Рудь. 

ОБЛИК СЕРТОЛОВО 
МЕНЯЕТСЯ

- В октябре в Сертолово будут проведены работы по устройству тротуа-
ров. Они появятся по следующим адресам: дом 1 по улице Школьная, дом 
22 в микрорайоне Черная Речка и дом 2 по улице Центральная. 

Также запланированы работы по благоустройству придомовой терри-
тории у дома 1 по улице Ларина  - там будет разбит газон.

В целях безопасности дорожного движения  и для обеспечения безо-
пасности пешеходов по многочисленным обращениям жителей в городе 
будут установлены искусственные дорожные неровности. «Лежачие по-
лицейские»  появятся у дома 17 в микрорайоне Черная Речка и у дома 1 
по улице Ларина. 

Также у дома 1 по улице Ларина декоративными ограждениями будет 
ограждена зеленая зона. Декоративные ограждения  будут отделять и па-
лисадники от пешеходной дорожки у дома 1 по улице Школьная.

На площади за зданием администрации планируется установка парко-
вых скамеек и урн, чтобы создать более комфортные условия для отдыха 
сертоловчан и проведения массовых мероприятий в городе. 

В рамках муниципальной  программы «Благоустроенный город 
Сертолово на 2014-2016 годы»  Сертоловским МУ «Оказание услуг 
«Развитие» в районе дома 5 по улице Молодцова, рядом с Аллеей сла-
вы, уже в этом месяце начнутся работы по благоустройству территории. 

В последующем здесь появится обустроенная площадка для отдыха и 
прогулок сертоловчан. Кроме того, территория будет обустроена скамей-
ками и различными декоративными элементами. Специалистами разраба-
тывается целый план мероприятий, направленный на создание комфорт-
ных и безопасных условий.

Для подготовки к масштабным работам по устройству комплекса пла-
нируется очистка вышеуказанной территории: вырубка сухостоя и ку-
старника, формовочная обрезка и корчевка деревьев. Все порубочные 
остатки будут вывезены, кроме того, это позволит добраться до трудно-
доступных мест и очистить территорию от мусора и наплывных загрязне-
ний, скопившихся за многие годы. 

Все работы будут выполняться с применением как ручного труда - ат-
тестованным персоналом,  так и специализированной техники. Во время 
проведения работ при необходимости могут быть использованы краны, 
лебёдки и другая подъёмная техника для сохранности окружающих объ-
ектов. Вырубленные деревья и срезанные ветки будут вывезены на свал-
ку в течение недели, чтобы не создавать неудобства прохожим и автомо-
билистам.

Отдельно хотелось бы затронуть очень неприятную и, к сожалению, не 
теряющую своей актуальности тему воровства городского имущества. 
Все сотрудники городских организаций и служб, в том числе специалисты 
Сертоловского МУ «Оказание услуг «Развитие», стараются делать наш го-
род лучше. Но по каким-то причинам многие считают своим долгом соз-
давать препятствия для этого. Например, недавно около монумента вои-
нам, погибшим в локальных войнах и военных конфликтах, украли 8 под-
весных кашпо. И это лишь малая часть того имущества, которого лишился 
город в этом году. А значит, лишились его и сертоловчане. Каждый цветок, 
каждое кашпо – это украшение Сертолово, то, чем в летние месяцы еже-
дневно любуются все горожане. Хочется надеяться, что в будущем люди 
привыкнут к тому, что жить в красивом городе приятно. 

Записала Галина ВИНОГРАДОВА

 Благоустроенный город

МОУ «ССОШ № 2»
Совершенно по-особенному про-

шел День учителя в ССОШ №2 с углу-
бленным изучением отдельных пред-
метов. Ученики поздравляли весь 
школьный коллектив с 25-летием лю-
бимой школы. Теплые искренние сло-
ва благодарности учителям звучали 
не только от нынешних учеников, но и 
от  ее выпускников, которые не забы-
ли дорогу в школу.

Настоящие овации устроили вете-
ранам педагогического труда, боль-
шинство из которых продолжают тру-
диться в школе. Всех их пригласили на сцену и повязали почетные ленты.

В этот праздничный день перелистали страницы школьного альбома и вспомнили самые яркие 
события прошедших лет. На фотографиях нашли свое отражение самые разные события и неизмен-
но радостные и счастливые лица учеников и учителей.

С праздником своих коллег поздравила директор школы, депутат совета депутатов МО Сертолово 
Валентина Николаевна Волкова. В этой школе она работает с 1994 года, а с 2002 года возглавляет 
педагогический коллектив. 

Теплые слова в адрес учителей школы сказал и депутат совета депутатов МО Сертолово В.В. 
Веселов: «Оставайтесь такими же задорными, активными и творческими людьми. Спасибо вам за 
ваш благородный труд в деле воспитания подрастающего поколения». Депутат вручил грамоты гла-
вы администрации МО Сертолово Ю.А. Ходько профессионалам своего дела.

Нашлось в выступлениях ребят место веселой, остроумной шутке. Они подарили учителям сцен-
ку, в которой отразили свое представление о проведении школьного педсовета, и в этом зеркале 
педагоги с улыбкой узнали себя.

Вспомнили и тех учителей, кто ушел из жизни, но оставил свой след в сердцах своих учеников и 
коллег. 

Ольга БЕРЕСНЕВА

МОБУ «ССОШ № 1»
Самые ранние поздравления при-

няли учителя Чернореченской шко-
лы. Директор школы и депутат совета 
депутатов МО Сертолово Маргарита 
Геннадьевна Березина от всей души 
поблагодарила учителей-ветеранов, 
которые традиционно приходят в шко-
лу в значимые для нее дни. «Вы - осно-
ватели этой школы. Вы заложили в нее 
все то лучшее, что сейчас есть у нас», - 
сказала директор.

От совета депутатов и администра-
ции МО Сертолово поздравить с про-
фессиональным праздником учителей чернореченской школы пришел почетный житель нашего го-
рода, депутат совета депутатов МО Сертолово, добрый друг школы В. В. Веселов.

Директор школы поздравила учителей, которые трудятся в ССОШ №1 в основном здании школы и 
начальной школе. Маргарита Геннадьевна от всей души назвала свой коллектив своей большой се-
мьей, ведь большую часть своей жизни она проводит именно с ними, в стенах школы.

Присоединилась к поздравлением и депутат совета депутатов,  директор МАУ «Сертоловский КСЦ 
«Спектр» М.С. Матусевич. В своей поздравительной речи от лица совета депутатов и администра-
ции МО Сертолово Марина Степановна отметила нелегкий труд директора школы. «Создать из сво-
его коллектива одну большую семью непросто, но у вас, Маргарита Геннадьевна, это получается 
блестяще», - сказала она. Учителя были награждены грамотами главы администрации Ю.А. Ходько.

В. МЕЛЬНИК

МОУ «Гимназия» 
5 октября в актовом зале собрал-

ся весь педагогический состав МОУ 
«Гимназия», чтобы принять заслужен-
ные поздравления от своих учеников.

Всех собравшихся поприветствовал 
Отец Евгений, служащий священник 
сертоловского Храма Преподобного 
Сергея Радонежского. От всей души 
он поздравил учителей с професси-
ональным праздником и пожелал им 
всех благ.

От лица совета депутатов и адми-
нистрации МО Сертолово педагогов 
гимназии пришел поздравить депу-
тат совета депутатов МО Сертолово 
Д.В. Купка.

Дмитрий Васильевич пожелал, чтобы педагогический путь учителей всегда освещали улыбки 
их учеников, а также выразил надежду на то, что наше государство и дальше будет заботиться о 
наших педагогах. Депутат вручил учителям грамоты главы администрации Ю.А. Ходько и букеты 
цветов за добросовестный труд и личный вклад в воспитание подрастающего поколения. 

В. НОЖЕНКО

ПЕДАГОГОВ  ПОЗДРАВИЛИ 
С ПРОФЕССИОНАЛЬНЫМ ПРАЗДНИКОМ
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САЙТ ГАЗЕТЫ: ПЕТЕРБУРГСКИЙ—РУБЕЖ.РФ

ДОРОГИЕ ЧИТАТЕЛИ! МНОГИЕ ИЗ ВАС ПРОСЯТ РАЗМЕЩАТЬ НА СТРАНИЦАХ ГАЗЕТЫ ПОБОЛЬШЕ ФОТОГРАФИЙ С МНОГОЧИСЛЕННЫХ 
МЕРОПРИЯТИЙ, ПРОХОДЯЩИХ В СЕРТОЛОВО, ОТРАЖАЮЩИХ ЖИЗНЬ НАШЕГО ГОРОДА. К СОЖАЛЕНИЮ, ГАЗЕТНАЯ ПЛОЩАДЬ 

ОГРАНИЧЕНА, НО МЫ НАШЛИ СПОСОБ ВЫПОЛНИТЬ ВАШУ ПРОСЬБУ. ОТНЫНЕ НА САЙТЕ НАШЕЙ ГАЗЕТЫ (ПЕТЕРБУРГСКИЙ-РУБЕЖ.РФ) 
ПУБЛИКУЮТСЯ БОЛЕЕ ПОЛНЫЕ ФОТООТЧЕТЫ О ПРОИСХОДЯЩИХ СОБЫТИЯХ. СМОТРИТЕ, СКАЧИВАЙТЕ, ПИШИТЕ ОТЗЫВЫ... 

Создание и избрание советов домов дело — для серто-
ловчан новое. Однако, несмотря на то, что они сейчас ре-
ально работают примерно в 20% МКД, процесс набирает 
обороты. Собственники начинают понимать, что благода-
ря деятельности такой выборной организации как совет 
дома, можно решить многие проблемы. Существующие 
в городе советы домов работают по-разному. Какой-то 
числится на бумаге, некоторые пытаются создавать кон-
фликтные ситуации. Но у нас сегодня речь пойдёт о таком 
совете дома, который избрал конструктивную позицию в 
своей работе, строит партнёрские отношения с управля-
ющей компанией, ведёт диалог с властью. И этот подход 
даёт свои положительные результаты.

 Круглый стол

СОВЕТЫ ДОМОВ: ПЕРСПЕКТИВЫ И ВОЗМОЖНОСТИ

Совет дома №5 по ули-
це Молодцова, представите-
ли управляющей компании 
«Комфорт» 3 октября были 
приглашены в кабинет заме-
стителя главы администра-
ции МО Сертолово по жилищ-
но–коммунальному хозяйств 
Виктора Владимировича 
Василенко. Состоялся откро-
венный обмен мнениями по 
вопросам, касающимся не 
только конкретного МКД, но и 
перспектив развития в нашем 
городе такой структуры, как 
советы домов. Как граждане 
могут создать совет, что им 
для этого нужно? Какие ос-
новные вопросы и проблемы 
решает совет дома? Как скла-
дываются отношения с управ-
ляющей компанией? Есть ли 
взаимодействие с админи-
страцией города и в чём оно 
заключается? Почему еще не 
во всех домах созданы та-
кие советы? Эти и другие во-
просы были обсуждены в хо-
де круглого стола в кабинете 
заместителя главы админи-
страции. Мы предоставляем 
на суд читателя стенограмму 
состоявшейся дискуссии.

Заместитель главы адми-
нистрации МО Сертолово 
по ЖКХ В. В. Василенко:

— Сегодня мы собрались 
здесь для того, чтобы под-
нять важную проблему и по-
говорить об эффективности 
работы и возможностях такой 
структуры как совет много-
квартирного дома. И не слу-
чайно мы пригласили именно 
ваш совет дома №5 по ули-
це Молодцова. У вас поло-
жительный опыт работы, вы 
строите конструктивные от-
ношения с управляющей ком-
панией и городской властью. 
Наша задача, чтобы в городе 
создавалось как можно боль-
ше таких эффективно работа-
ющих советов. На вашем при-
мере мы собираемся оказы-
вать методическую помощь 
в создании советов домов. 
Поэтому сегодня хотим  по-
просить представителей  со-
вета дома поделиться своим 
опытом.

Совет дома №5: 
— Наш совет работает с ок-

тября 2014 года.  У каждого 
из нас, будущих членов сове-
та дома, было большое жела-
ние что-то изменить и в до-
ме, и в работе с управляю-
щей компанией. Встретились 
люди разных поколений, го-
товые сделать всё возмож-
ное для того, чтобы улучшить 
условия проживания в до-
ме, и подвигнуть к этому сво-
их соседей. Надо прямо ска-
зать, что большинство соб-
ственников, к сожалению, 
весьма равнодушно относит-
ся к подобным инициативам, 
а многие вообще настроены 

пессимистично. Но, наблю-
дая за динамично развиваю-
щимся городом, невозможно 
оставаться в стороне: из го-
да в год Сертолово становит-
ся всё красивее, ухоженнее, 
жить в нём становится всё бо-
лее уютно и комфортно. Вот 
и мы, неравнодушные соб-
ственники, решили объеди-
ниться, чтобы сделать наш 
дом лучше. Начали мы работу 
с изучения Жилищного кодек-
са Российской Федерации, 
в котором подробно изложе-
ны не только обязанности, но 
и права собственников по-
мещений в многоквартирном 
доме.  В соответствии со ста-
тьёй 161.1 ЖК РФ, регламен-
тирующей деятельность со-
ветов домов, и статьёй 45 ЖК 
РФ, описывающей порядок 
проведения общего собра-
ния собственников, был соз-
дан совет дома №5 по ули-
це Молодцова. В него вош-
ли представители от каждо-
го  подъезда, всего одиннад-
цать человек. Главная задача, 
которую мы поставили пе-
ред собой, как совет дома – 
это сделать наш дом не толь-
ко комфортным для прожива-
ния, но и красивым, ведь он 
расположен на главной улице 
города Сертолово. При этом 
мы понимали, что для того 
чтобы решить поставленную 
задачу, необходимо объеди-
нить усилия в этом направ-
лении с нашей управляющей 
компанией. Поэтому первым 
делом мы установили дело-
вые, партнёрские отношения 
с управляющей компанией 
«Комфорт».

В. В. Василенко: 
— Работа в совете дома, 

как мне кажется, очень ответ-
ственная и не терпит поверх-
ностного подхода. Однако на-
верняка среди членов совета 
есть работающие люди. Как 
они находят время для такой 
нагрузки и не являются они 
членами совета лишь фор-
мально?

Совет дома №5: 
— Здесь всё зависит от же-

лания и ответственности. В 
нашем совете с этим про-
блем нет. Работающие чле-
ны совета дома всегда найду 
два-три часа в неделю, что-
бы изучить законы, либо под-
готовить предложения  по 
решению какой-то конкрет-
ной проблемы в нашем доме. 
Кроме того, в работе с управ-
ляющей компанией не обя-
зателен личный контакт с со-
трудниками, очень часто мы 
используем электронную по-
чту, что позволяет эффектив-
но использовать время для 
получения необходимой ин-
формации.

В. В. Василенко: 
— В совет дома, я так пола-

гаю, входят люди разных про-
фессий. А есть ли среди вас 
люди, которые могут профес-
сионально помочь работе, 
дать консультацию по про-
ведению тех или иных работ, 
которые знают технические 
аспекты?

Совет дома №5: 
— Это, в принципе, не обя-

зательно, поскольку, если мы 
чего-то не знаем, мы можем 
зайти в Интернет и получить 
необходимую информацию. 
Также у нас конструктивные 
и партнёрские отношения 
с управляющей компанией 
«Комфорт», и её сотрудни-
ки всегда идут нам навстре-
чу, когда нужно объяснить 
какие-то непонятные вопро-
сы. Работа у нас идёт плано-
мерно. Любая сложная зада-
ча разбивается на подзада-
чи, которые затем последо-
вательно решаются. 

В самом начале, когда толь-
ко создавался совет, у нас 
был составлен примерный 
план работы на ближайшие 
два года. Так вот, на настоя-
щий момент, совместно с УК 
«Комфорт» мы практически 
все пункты этого плана вы-
полнили. 

Начали мы с того, что сфор-
мировали комиссию из чле-
нов совета дома и сотруд-
ников управляющей компа-
нии и провели тщательный 
осмотр дома - сделали фо-
тосъемку состояния общего 
имущества: чердака, подва-
ла, крыши, всех подъездов. 
Затем приступили к обсуж-
дению выявленных проблем. 
Обращаем внимание, что в 
наши полномочия не входит 
определение приоритетных 
мест текущего ремонта, таки-
ми полномочиями собствен-
ники нас не наделили. Но в 
ходе совместных совеща-
ний с управляющей компани-
ей, учитывая наши партнёр-
ские отношения, руководство 
«Комфорта» всегда прислу-
шивается к нашему мнению 
и рекомендациям. Совет до-
ма, как правило, изучает пер-
воочерёдность проблем, ко-
торые необходимо решить, 
и выносит на общее собра-
ние собственников предло-
жения в качестве вопросов 
для обсуждения. К сожале-

нию, люди не заинтересова-
ны в решении проблем, кото-
рые скрыты от их глаз и более 
склонны к принятию решения 
о косметическом ремонте 
подъездов, чем замене ржа-
вых труб в подвале дома. А 
ведь без водоснабжения, ка-
нализации, отопления жизнь 
в доме будет невозможна. 

Еще одна скрытая угроза 
таится в захламленных чер-
дачном и подвальном поме-
щениях – жильцы дома скла-
дируют там ненужные вещи, 
мебель, и не задумывают-
ся над тем, что когда-нибудь 
это может стать причиной 
серьезного пожара в доме. 
Поэтому совет дома начал 
свою деятельность с замены 
систем жизнеобеспечения, 
уборки чердака и подвала до-
ма. 

Совет дома также обеспе-
чивает выполнение решений 
общих собраний собствен-
ников, и всё, что принято на 
собраниях, реализуется че-
рез дополнительные согла-
шения с управляющей компа-
нией.  В конце года мы обяза-
тельно обсуждаем с управля-
ющей компанией план работ 
на следующий год. 

В. В. Василенко: 
— Я бы остановился ещё на 

такой проблеме как собира-
емость коммунальных плате-
жей. Иногда ситуация  дохо-
дит до критического состоя-
ния, как, например, нынеш-
ним летом, когда в городе 
реально существовала угро-
за отключения горячей во-
ды. «Газпром» в ультиматив-
ной форме поставил вопрос 
о прекращении поставок газа 
из-за долгов. И только благо-
даря усилиям главы админи-
страции Юрия Алексеевича 
Ходько проблему удалось ре-
шить положительно, и жители 
не остались без горячего во-
доснабжения. 

По сути, данная проблема 
возникла из-за неплатежей 
собственников. В результа-
те чего управляющие компа-
нии не могут вовремя  рас-
платиться с ресурсоснабжа-
ющими организациями. В 
рамках партнёрских отноше-
ний с управляющей компа-
нией существует ли возмож-
ность у совета дома влиять на 

эту проблему? 
Совет дома №5: 
— Мы не наделены полно-

мочиями ходить по кварти-
рам должников, и требовать 
погашения долга, это пре-
рогатива управляющей ком-
пании, что она и делает со-
вместно с судебными при-
ставами. В данное время за-
долженность по нашему дому 
стала уменьшаться. 

В. В. Василенко: 
 — Но ведь существует ме-

тод разъяснения, убеждения, 
общественного порицания. 
Если человек действитель-
но в бедственном положении 
и, к примеру, платежи за ЖКУ 
превышают 25% совокупно-
го дохода, тогда он может об-
ратиться за субсидией. Совет 
дома может влиять на лю-
дей в информационном пла-
не. Люди, которые видят свои 
большие долги, как правило, 
считают, что сумму надо за-
платить сразу, начинают из-
бегать общения с управляю-
щей компанией и тем самым 
загоняют себя в тупик. А ведь 
существует схема рассрочки 
платежей.

Совет дома №5: 
— В информационном пла-

не мы, безусловно, работу 
проводим. Периодически вы-
вешиваем на информацион-
ных досках во всех подъездах 
дома сообщения с напомина-
нием о необходимости своев-
ременной оплаты жилищно-
коммунальных услуг. Помощь 
в этом вопросе мы получаем и 
от газеты «Петербургский ру-
беж», в ней о проблемах ЖКХ 
и, в частности, работе с долж-
никами по ЖКУ публикуется 
большое количество матери-
алов. Мы вырезаем наиболее 
интересные статьи и тоже вы-
вешиваем их на информаци-
онных досках. К сожалению, 
среди должников много лю-
дей, ведущих асоциальный 
образ жизни, они не идут на 
контакт и с ними очень тяжело 
проводить какую-либо работу.

И.о. генерального ди-
ректора УК «Комфорт» А.С. 
Поджинская: 

— Часто бывает так, что в 
квартирах проживают не са-
ми собственники, а сдают её 
в поднаём. В этом тоже се-
рьёзная проблема.
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1. Администрация МО Сертолово. 
2. Паспортный стол, УК «Уют-Сервис». 
3. Магазин «Магнит»  (территория рынка). 
4. Почта на ул. Ларина.
5. Аптека на ул. Ларина. 
6. Гипермаркет «Смарт». 
7. Многофункциональный центр.
8. ЦБИ «Гепард».
9. ТЦ «Заречный». 
10. Магазин «Шанс» мкр. Чёрная Речка. 
11. Магазин «24 часа», мкр. Чёрная Речка. 
12. Физкультурно–оздоровительный комплекс.
13. ТЦ «Дикси». 
14. ТЦ «7-я», ул. Ларина, 2-а. 
15. Магазин «Пятёрочка», ул. Молодцова, д. 6. 
16. Магазин у  «Пятёрочки», ул. Кожемякина. 
17. Магазин «Три пескаря». 
18. 211 КЖБИ. 
19. Редакция. 

АДРЕСА РАСПРОСТРАНЕНИЯ 
ГАЗЕТЫ «ПЕТЕРБУРГСКИЙ РУБЕЖ»

В последнее время в редакцию участились звонки с просьбой 
сообщить адреса распространения газеты «Петербургский ру-
беж». Выполняем просьбу уважаемых читателей и при этом со-
общаем, что в связи с тем, что газета пользуется популярностью 
среди  сертоловчан, а тираж составляет всего 10 тысяч экзем-
пляров, её быстро разбирают.  В связи с этим рекомендуем при-
обретать газету в день её распространения, в четверг с 19.00 до 
21.00 по следующим адресам. 

Читателю на заметку

В. В. Василенко: 
— Подчеркну ещё один мо-

мент, касающийся работы с 
должниками. Коллекторские 
службы по известным при-
чинам ликвидированы, но в 
сфере ЖКХ они продолжат 
работать с 1 января 2017 го-
да. Предположительно  смо-
гут перекупать долги и, тем 
самым, разгрузят управляю-
щие компании.  Но вернём-
ся всё-таки к основной те-
ме нашей дискуссии — рабо-
те советов домов. Например, 
в управляющей компании 
«Комфорт» 54 дома. В сколь-
ких работают советы домов?

И.о. генерального ди-
ректора УК «Комфорт» А. 
С. Поджинская: 

— Если в процентном отно-
шении, то где-то в районе 20 
%. Получается, 11-12 домов 
имеют советы. Это, конеч-
но, очень мало. Люди боятся 
проявлять инициативу, боят-
ся ответственности.

Главный редактор газе-
ты «Петербургский рубеж» 
М. М. Бондарчик: 

— Здесь надо сказать, что 
многое зависит от того, ку-
да активность и энергия на-
правлены. Если у совета до-
ма существуют партнёрские, 
конструктивные отношения с 
управляющей компанией, то 
и проблемы решаются лег-
че и быстрее. Напротив, если 
вся энергия направлена в де-
структивное русло, создание 
конфликтных ситуаций, то и 
ждать от таких советов до-
мов особенно нечего, если не 
сказать хуже.

В. В. Василенко: 
— Совершенно верно, по-

рой ситуация складывается 
такая, что из неё очень слож-
но найти выход. Например, 
дом 5 по ул. Центральной, 
находится без управляющей 
компании из-за деструктив-
ных действий председате-
ля совета дома уже длитель-
ное время. С третьего раза 
петербургская управляющая 
компания «Северная сто-
лица» выиграла аукцион. И 
только в настоящее время 
жители дома начали задумы-
ваться о переизбрании сове-
та дома и о том, что лучше, 
если управляющая компания 
будет рядом, в Сертолово. Но 
есть такая пословица: «После 
драки кулаками не машут», 
и теперь «Северной столи-
це» должны быть переданы 
все документы, она должна 
приступить к своим обязан-
ностям. Но вернёмся опять к 
существу нашего разговора. 
Каким ещё опытом может по-
делиться совет дома №5 по 
улице Молодцова?

Совет дома №5: 
— За время своей деятель-

ности мы познакомились с 
интересной категорией соб-
ственников: они не приходят 
на общие собрания, не всту-
пают в специально созданную 
для обмена мнениями группу 
дома ВКонтакте, не голосуют. 
Но при этом присылают нам, 
чаще анонимно, через почто-
вые ящики, либо сообщают 
при случайной встрече свои 
предложения и рекоменда-
ции о том, что и как следу-
ет сделать в нашем доме для 
комфортной жизни. Вот, к 
примеру, одна из рекоменда-
ций – установить в подъездах 
видеокамеры. Однако соб-
ственники ждут, и уверены, 
что это должна сделать адми-
нистрация МО Сертолово. К 
сожалению, многие жильцы, 

приватизировавшие когда-
то квартиры, не до конца по-
нимают, что вместе с правом 
распоряжаться своим иму-
ществом они также обяза-
ны нести расходы на содер-
жание общего имущества в 
доме. И если у собственни-
ка возникает какая-либо идея 
по усовершенствованию жи-
лья, он должен быть готов за 
это платить. Еще встречается 
категория собственников, ко-
торые считают, что им все всё 
должны: раньше это была ад-
министрация МО, потом со-
вет депутатов, теперь это со-
вет дома. Сейчас, в результа-
те установления партнёрских 
отношений с управляющей 
компанией, у нас появил-
ся так называемый доступ к 
«кошельку», и мы знаем, ку-
да тратятся наши деньги, на 
какие цели, поскольку мы со-
вместно с «Комфортом» при-
нимаем решения. 

Сотрудники управляющей 
компании предоставляют 
нам все сметы и акты выпол-
ненных работ по дому, где всё 
чётко расписано. По сути, мы 
распоряжаемся нашим «ко-
шельком». С собственника-
ми, которые нас ругают и го-
ворят нам неприятные вещи, 
и такое бывает,  мы стараем-
ся не вступать в полемику. 
Просто продолжаем добро-
совестно делать своё дело. 
Еще хотелось бы отметить, 
что своевременный уход за 
своим жильём и за своим до-
мом — это и определённая 
инвестиция. Если дом в хо-
рошем состоянии, кварти-
ра отремонтирована, то она 
будет стоить, в среднем, на 
тридцать процентов дороже. 
Поэтому вкладывая в дом, мы 
вкладываем в будущее наших 
детей.

В. В. Василенко: 
— Ваш совет дома работа-

ет успешно. Наверное, к вам 
за консультацией, за опытом 
приходили люди из других 
советов домов, или же те, кто 
хочет создать его?

Совет дома №5: 
— Да, конечно. И мы никог-

да им не отказываем, по воз-
можности, консультируем в 
пределах нашей компетен-
ции. Очень часто в различ-
ных группах ВКонтакте соб-
ственники жалуются, что их 
управляющая компания пло-
хо работает. На что всегда 
возникает встречный вопрос 
– а есть ли в вашем доме со-
вет дома и что лично вы го-
товы сделать, чтобы испра-
вить ситуацию в лучшую сто-
рону? Кроме того, у нас в 
Сертолово существует Совет 
Председателей Советов МКД 
МО Сертолово, где также 
можно получить исчерпываю-
щую информацию по органи-
зации советов домов.

В. В. Василенко: 
— Учитывая положитель-

ной опыт вашего совета до-
ма, всё же что бы вам хоте-

лось улучшить в своей рабо-
те, в отношениях с управляю-
щей компанией, что бы вы по-
желали администрации? Вы 
уже сказали, что вашему со-
вету немного не хватает ин-
формационных возможно-
стей. Но учитывая то, что от-
дел ЖКХ администрации го-
рода очень плотно работает 
с нашей городской газетой 
«Петербургский рубеж», ду-
маю, редакция свою инфор-
мационную площадку пре-
доставит. Газета очень много 
пишет о проблемах ЖКХ, но в 
основном это касается рабо-
ты городских предприятий. 
А хотелось бы, чтобы было 
больше информации от лю-
дей, их оценки работы город-
ских предприятий ЖКХ.

Совет дома №5: 
— В соответствии с 

Жилищным кодексом 
Российской Федерации мы 
все обладаем не только пра-
вами, но и обязанностями, 
у нас, как у собственников 
есть обязанность содержать 
свои помещения в надлежа-
щем состоянии. Но, к сожа-
лению, в нашем доме прожи-
вает примерно 25% жильцов, 
которые потенциально могут 
создавать проблемы окружа-
ющим. На сегодняшний день 
существует одна серьезная  
проблема. В доме  прожива-
ет женщина, которая прино-
сит  с помойки в свою кварти-
ру мусор. Это уже заболева-
ние. Но поскольку она являет-
ся собственником, а жилище 
у нас по закону неприкос-
новенно, решить проблему  
практически невозможно. 

В. В. Василенко:  
— Это, конечно, страшно, 

и здесь тоже необходимо су-
дебное решение. Надо управ-
ляющей компании подавать в 
суд на ненадлежащее содер-
жание жилого помещения и 
на основании решения суда 
уже принимаются меры.

Совет дома №5: 
— Из пожеланий… Хотелось 

бы, чтобы и дальше все струк-
туры администрации МО 
Сертолово продолжали рабо-
тать на благо жителей города и 
не снижали заявленную планку.

В. В. Василенко:  
— Мы сегодня обозначили 

только часть проблем, кото-
рые может решать и доволь-
но успешно решает совет до-
ма, если он работает в тес-
ном контакте и на партнёр-
ской основе с управляющей 
компанией. Думаю, что ре-
зультатом нашей сегодняш-
ней дискуссии может стать 
вывод, что советы домов не 
просто нужны - они необхо-
димы. И пусть те, кто в этом 
вопросе ещё не определил-
ся, ознакомившись с этим 
материалом, поскорее при-
нимает решение. А вам спа-
сибо за содержательный и 
очень нужный разговор.

 В беседе участвовал 
Михаил БОНДАРЧИК

 Круглый стол

В ОТВЕТСТВЕННОЙ СФЕРЕ ЖКХ

В  адрес администрации МО Сертолово поступила информа-
ция  от Фонда капитального ремонта многоквартирных домов 
Ленинградской области с предложениями о сроке начала капи-
тального ремонта, необходимом перечне и об объеме услуг и 
(или) работ, их стоимости, о порядке и об источниках финансиро-
вания капитального ремонта общего имущества в многоквартир-
ных домах на территории МО Сертолово, включенных в кратко-
срочный план  реализации Региональной программы капиталь-
ного ремонта многоквартирных домов в 2016 году, в том числе с 
учетом мер государственной поддержки.

В целях реализации п.1 ст. 22 закона Ленинградской области 
от 29 ноября 2013 г. № 82-оз собственники помещений в много-
квартирном доме или органы местного самоуправления обязаны 
обеспечивать предоставление региональному оператору инфор-
мации, документов, предусмотренных федеральным законода-
тельством и законодательством Ленинградской области, а также 
необходимых для обеспечения организации и проведения капи-
тального ремонта общего имущества в многоквартирных домах.

Учитывая изложенное, собственникам помещений многоквар-
тирных домов, расположенных по адресам: 

г. Сертолово, ул. Заречная, д. 7;
г. Сертолово, микрорайон Черная Речка, д. 9; 
г. Сертолово, ул. Ларина, д. 1;
г. Сертолово, ул. Ларина, д. 4;
г.Сертолово, ул. Ларина, д. 8,
участвующих в краткосрочной программе капитального ре-

монта многоквартирных домов в 2016 году, необходимо в крат-
чайшие сроки принять решение о проведении капитального ре-
монта, согласовать представленные региональным оператором 
предложения.

Начался он на несколько дней  раньше обычного, поскольку 
осень в этом году выдалась холодной. В начале октября темпера-
турные показатели оказались значительно ниже нормы.  В связи 
с этим и в соответствии с распоряжением главы администрации 
МО Сертолово №127 от 20.09 2016 года  с  4 октября  город  начал 
переходить на постоянный режим отопления. Работы по подклю-
чению домов ведутся по плану, однако не во все МКД сразу воз-
можно подать тепло. Это связано с тем, что  управляющие компа-
нии не могут открыть все дома одновременно, поскольку у каждо-
го дома своя задвижка. 

Как нас заверили в отделе ЖКХ администрации МО Сертолово, 
до конца недели тепло будет поступать во все многоквартирные 
дома, социальные и другие объекты города.

                                                                                                             Соб. инф.

Официально
ПОСТУПИЛИ ПРЕДЛОЖЕНИЯ 

ОТ ФОНДА 
КАПИТАЛЬНОГО РЕМОНТА 

МНОГОКВАРТИРНЫХ ДОМОВ 
ЛЕНИНГРАДСКОЙ ОБЛАСТИ 

В СЕРТОЛОВО НАЧАЛСЯ 
ОТОПИТЕЛЬНЫЙ  ПЕРИОД

ЖКХ
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Профессия учителя во все 
времена была одной из са-
мых уважаемых и благород-
ных. Еще в древности к учи-
телю обращались не толь-
ко за знаниями, но и за му-
дростью, за ценным сове-
том, внимательно слушая 
каждое его слово. И сегод-
ня учитель является автори-
тетным членом современ-
ного общества, дающим все 
новые и новые знания своим 
ученикам, помогая им стать 
достойными гражданами на-
шей великой страны.

30 октября в зале ЗАГСа ад-
министрации МО Сертолово 
прошло торжественное меро-
приятие, посвященное Дню 
учителя. Его главными участ-
никами стали члены клуба учи-
телей-ветеранов «Кафедра», 
воспитатели МДОБУ «Серто-
ловский ДСКВ №1», МДОБУ 
«Сертоловский ДСКВ №2», 
МДОБУ «Чернореченский 
ДСКВ», тренеры-преподавате-
ли МОУДО «ДЮСШ «Норус», пе-
дагоги МБУДО «Сертоловская 
ДШИ». С профессиональным 
праздником виновников тор-
жества поздравила депутат со-

вета депутатов МО Сертолово, 
директор МАУ «Сертоловский 
КСЦ «Спектр» М.С. Матусевич. 
Она поблагодарила присут-
ствующих за огромный, нео-
ценимый вклад в воспитание 
подрастающего поколения, по-
желала им дальнейших дости-
жений в профессиональной 
деятельности, уважения окру-
жающих.

«Наши воспитатели, на-
ши педагоги всегда принад-
лежали и принадлежат к са-
мой активной части населе-
ния Сертолово. Какое бы об-
щественное или политическое 
мероприятие ни проводилось 
в городе, вы и ваши коллеги 
всегда принимаете в нем уча-
стие», - подчеркнул в своем вы-
ступлении депутат совета де-
путатов и почетный житель МО 
Сертолово В.В. Веселов. Он 
отметил, что новое руковод-
ство Министерства образова-
ния Российской Федерации в 
лице О.Ю. Васильевой намере-
но воплощать множество мер, 
призванных облегчить труд пе-
дагогов. В частности, уйти от 
бумажного документооборота, 
который уже давно представ-

ляет большую проблему, по-
скольку поглощает немало вре-
мени, которое учитель мог бы 
посвящать своему истинному 
призванию – воспитанию и об-
учению детей.

От лица совета депутатов и ад-
министрации нашего муници-
пального образования Владимир 

Васильевич пожелал педагогам 
крепкого здоровья, энергии, до-
бра и благополучия в семьях и 
напомнил, что 20 августа город 
Сертолово отметил свое 80-ле-
тие, но это был не единствен-
ный юбилей: 80 лет исполняет-
ся МОБУ ССОШ №1, 1 сентября 
25 лет отмечала МОУ ССОШ №2.

Присутствующим торже-
ственно вручили грамоты главы 
администрации МО Сертолово, 
подарки и яркие букеты цветов. 
Мероприятие прошло в рам-
ках муниципальной програм-
мы «Развитие культуры в МО 
Сертолово на 2014-2016 годы».

Петр КУРГАНСКИЙ

ДАРИТЬ ЗНАНИЯ – БЕСЦЕННЫЙ ТРУД         День учителя

          Опрос

«Времена меняются, и мы меняемся вме-
сте с ними». Эта фраза как нельзя лучше ото-
бражает те изменения, которые происходят 
год от года в сфере образования. Наряду с со-
временными методиками обучения и постоян-
ными курсами повышения квалификации пе-
дагоги привыкают к тому, что в школах появ-
ляется все больше интерактивных классов, а 
электронные дневники давно перестали быть 
новшеством. Поэтому в наши дни среди всех 
качеств в учителях высоко ценится готовность 
идти в ногу со временем. В преддверии празд-
нования Дня учителя мы спросили сертолов-
чан о том, каким, на их взгляд, должен быть со-
временный учитель. Публикуем наиболее ин-
тересные ответы.

Ольга Владимировна (39 лет): Я думаю, вне 
времени самым главным в учителях остается уме-
ние находить подход к каждому ребенку и, безус-
ловно, любить детей.

Игорь (33 года): Как папа второклассницы, мо-
гу сказать, что для каждого учителя важно быть за-
интересованным  в том, чтобы его ученики полу-
чали качественные знания. Для этого он должен 
уметь заинтересовать даже самых безразличных 
к предмету учеников. Какими методами он будет 
это делать решать, конечно, ему. Но современ-
ные школьники любят интерактивность и гаджеты, 
и эти особенности нынешнего поколения учитель, 
на мой взгляд, должен учитывать.

Геннадий Анатольевич (47 лет): Не важно, мо-
лодой специалист или педагог с большим стажем, 
но учитель должен уметь поставить себя так, чтобы 
дети видели в нем авторитет. Тогда учитель смо-
жет организовать дисциплину в классе, а ведь все 
начинается с дисциплины, в частности, и прочные 
знания.

Анна (32 года): Наверное, современный учи-
тель обязан постоянно развиваться, совершен-
ствовать свои знания и повышать квалификацию.  
В таком случае он сможет дать ученикам не только 
знания, но и стать хорошим примером.

Анастасия (27 лет): В мои школьные годы мы по-
стоянно что-то зубрили, могли рассказать парагра-
фы наизусть, но при этом в голове не оставалось 
ровным счетом ничего. Мы могли писать все 40 ми-
нут урока под диктовку. От таких занятий уставала 
рука, а все мысли были сосредоточены на том, что-
бы успеть все записать. В голове опять-таки полный 
ноль. Я думаю, современные учителя далеко шагну-
ли вперед от такого преподавания. Учитель должен 
не только научить своему предмету, но и направить 
все усилия на развитие критического мышления 
своих учеников. Тогда вырастет человек, способный 
смело мыслить, а за такими будущее.

Опрос провела Виктория НОЖЕНКО

КАКИМ, НА ВАШ ВЗГЛЯД, 
ДОЛЖЕН БЫТЬ 

СОВРЕМЕННЫЙ УЧИТЕЛЬ?
3 октября ветераны Сертолово 

приняли участие в районном 
празднике, который был приуро-
чен к Международному дню по-
жилого человека.

Традиционно в этот день была ор-
ганизована выставка творческих ра-
бот «Наши руки не для скуки», в ко-
торой приняли участие творческие 
объединения района и авторы, кото-
рые представили свое мастерство. 
Живописные полотна и рисунки, вы-
шивка нитками и бисером, картины 
из бересты, резьба по дереву, плете-
ние и композиции из различных ма-
териалов наглядно демонстрирова-
ли большой потенциал людей стар-
шего поколения, их способности и 
таланты, которым они находят при-
менение, уйдя, на заслуженный от-
дых. Среди тех, кто выставлял свои 
работе в культурно-досуговом цен-
тре «Южный», были Вера Семеновна 
Бабенко, Хаким Назимович Алимов, 
участники клуба социальной адапта-
ции «Гармония».

Сертоловчане не остались в сто-
роне и активно приняли участие 
в творческом конкурсе «Алло, мы 
ищем таланты». В исполнении чле-
нов клуба патриотического вос-
питания молодежи «Ветеран» З.А. 
Стогний, Г.Е. Кисткиной, Л.Г. Гасперт, 
Н.А. Акимовой прозвучала совет-
ская песня «Широка страна моя род-
ная». В конкурсе чтецов приняла уча-
стие Н.А. Акимова. Заключительную 
строку стихотворения «Подарок ма-
ме» она прочитала с особым чув-
ством: «Женщиною стоило родить-
ся, чтоб таких растить детей!». У са-
мой Надежды Андреевны двое пре-
красных взрослых сыновей, которы-
ми она очень гордится. 

Со сцены звучало немало прекрас-
ных произведений, которые с удо-
вольствием слушали зрители и живо 
откликались на искренний, добрый 
и теплый посыл, который с большой 

любовью несли все выступающие. 
Лирика сменялась патриотикой, а 
серьезные стихи — шуточными ча-
стушками, особенно понравился са-
тирический рассказ в стихах «Как я 
ездила на «Поле чудес».

В дефиле и показе осенней кол-
лекции мод наши элегантные сер-
толовчанки также приняли участие, 
смело и гордо ступая по импровизи-
рованному подиуму. В пестром ка-
лейдоскопе районных модниц они 
выглядели настоящими королевами 
красоты, всем своим видом доказы-
вая, что в любом возрасте женщина 
остается Женщиной.

Творческая часть программы 
сменилась официальной, где бы-
ло сказано много теплых и хоро-
ших слов в адрес людей старше-
го поколения. Исполняющая обя-
занности главы администрации МО 
«Всеволожский муниципальный рай-
он» Е.И. Фролова вручала почетные 
грамоты и благодарственные пись-
ма заслуженным людям района, ко-
торые своим трудом, активным уча-
стием в жизни городских и сельских 
поселений делают много полезных и 
нужных дел, помогают муниципаль-
ной власти решать на местах самые 
различные вопросы. В числе награж-
денных был депутат совета депу-
татов МО Сертолово В.В. Веселов. 
Владимир Васильевич сказал, что с 
большим уважением относится к лю-
дям старшего поколения, которые 
прошли Великую Отечественную во-
йну, вынесли на себе все тяготы по-
слевоенной разрухи и восстановили 
нашу страну. Местная власть и депу-
таты всегда с особым вниманием от-
носятся к ветеранам, и сам он много 
лет верой и правдой служит людям.

Организаторы праздника поста-
рались, чтобы все, кто сидел в за-
ле, чувствовали себя уютно в при-
ятной атмосфере внимания, уваже-
ния и почета. Творческие коллек-

тивы Всеволожска подарили свои 
выступления людям старшего по-
коления. Для них пел лучший голос 
Всеволожского района — Максуд 
Усуфалиев, танцевали победители 
международного конкурса бальных 
танцев.

Среди ярких красок концертных 
номеров неожиданным было вы-
ступление спортивной команды 
«Университет третьего поколения». 
Так назвали ее сертоловские люби-
тели скандинавской ходьбы под ру-
ководством тренера-преподавателя 
по лыжным гонкам ДЮСШ «Норус» 
Н.М. Филёва, которые выступили 
перед гостями праздника и расска-
зали о пользе занятий физкульту-
рой на свежем воздухе под шуточ-
ную песенку Владимира Высоцкого 
«Утренняя зарядка». 

Заряд хорошего настроения и 
небольшой подарок получил каж-
дый, кто побывал на празднике в 
честь Дня пожилого человека во 
Всеволожске.

Ольга БЕРЕСНЕВА

С ЗАБОТОЙ О СТАРШЕМ ПОКОЛЕНИИ
3 октября ученики 5 класса Чернореченской 

школы поздравили жителей микрорайона с про-
шедшим накануне праздником – Международным 
днем пожилого человека.

Старшее поколение всегда было примером для 
школьников, тем более в мкр. Черная Речка живет не-
мало людей, чьи трудовые подвиги и достижения из-
вестны и почитаемы. О своем жизненном пути и опы-
те они часто рассказывают в учебном заведении во 
время праздников и памятных мероприятий.

Ученики 5-Ч класса ССОШ № 1 микрорайона Черная 
Речка (классный руководитель  Н.А. Гаршина) при-
няли участие в благотворительной акции, посвя-
щенной Международному дню пожилого человека. 
Представителям старшего поколения чернореченцев 
ребята вручили подарки с пожеланиями крепкого здо-
ровья, хорошего настроения, любви и заботы близких. 

Галина ВИНОГРАДОВА

           День пожилого человека

ВЕТЕРАНОВ СЕРТОЛОВО ЧЕСТВОВАЛИ ВО ВСЕВОЛОЖСКЕ



ПЕТЕРБУРГСКИЙ РУБЕЖ  № 39 (845) 6 октября 2016 года  55

САЙТ ГАЗЕТЫ: ПЕТЕРБУРГСКИЙ—РУБЕЖ.РФ

Настоящим украшением на-
шего города являются клум-
бы, в том числе высажен-
ные самими сертоловчанами. 
Один из самых известных и 
привлекательных палисадни-
ков находится у дома 5 по ули-
це Молодцова. За ним ухажи-
вает жительница дома Мария. 
Она заводит здесь редкие и 
зачастую достаточно прихот-
ливые растения. К сожалению, 
плоды стараний Марии уже не 
раз привлекали воров. Эту те-
му мы поднимали на страни-
цах нашей газеты. Вернуться 
к ней снова нас заставил еще 
один неприятный случай, про-
изошедший в ночь с 19 на 20 
сентября.

Произошла кража елки с при-
домовой территории дома 10 по 
улице Ларина. В общем-то, ни-
чего удивительного в этом нет. 
В Сертолово воруют постоян-
но, особенно растения – выса-
женные городскими службами 
или самими жителями – разницы 
нет. Но это – случай особенно не-
приятный, поскольку украденную 
елочку посадили дети. 

Они – совсем еще малыши, 
воспитанники детского сада 
«Маминого клуба «Золотая бу-
синка». Педагоги и родители с 
трудом могли найти подходя-
щие слова, чтобы объяснить де-
тям, что произошло и почему та-
кое возможно. И самое главное: 
что в этом случае можно сделать, 
чтобы дети не разочаровались во 
взрослых, в этом мире, чтобы им 
хотелось делать добрые дела?

Сразу скажем, что история эта 
закончилась хорошо. Произошло 
настоящее чудо - ёлку нашли. 
Причем при очень интересном 
стечении обстоятельств. 

Благодаря камерам видеона-
блюдения и свидетельствам оче-
видцев (а таковые быстро на-
шлись благодаря распростране-
нию информации в сертоловских 
интернет-сообществах) удалось 
установить ход событий. В ночь 

с 19 на 20 октября две женщины 
выкопали елку у дома 10 по ули-
це Ларина. Они  не остановились 
на достигнутом и отправились к 
палисаднику у дома 5 по улице 
Молодцова. Судя по всему, воры 
бывали здесь уже не раз, и точно 
знали, что на этой клумбе точно 
есть что-то привлекательное для 
них. 

Но произошло непредвиден-
ное. В то время, когда на пали-
саднике воровки выкапывали 
свою очередную добычу – горную 
сосну, их заметил жилец дома и 
спугнул. Бросив всё, в том чис-
ле и ранее украденное, женщины 
убежали.

Брошенную елку на следую-
щий день нашла Мария, ухажива-
ющая за палисадником на улице 
Молодцова. Она поняла, что де-
рево явно брошено ворами, пы-
тавшимися украсть ее растения, 
впопыхах. Эту находку Мария по-
садила в своем палисаднике.

Позже, когда выяснились все 
обстоятельства, елочка верну-
лась на свое прежнее место, к 
детям. 

Свою сосну Мария увезла на 
дачу – дереву после всех приклю-
чений надо немного подлечиться 
и окрепнуть. 

Эта история закончилась хо-

рошо. И благодаря резонансу, 
вызванному целой серией бес-
совестных краж, удалось уз-
нать, что воруют с придомовых 
территорий одни и те же люди.  
Надеемся, что их скоро удастся 
найти. С большой вероятностью 
можно сказать, что растения они 
воруют для питомника, посколь-
ку выбирают дорогие, уже окреп-
шие экземпляры, которые стоят 
немалых денег.  

По заявлению Марии, написан-
ному в администрацию, на ее до-
ме в скором времени будет уста-
новлена камера видеонаблюде-
ния, чтобы случаи краж прекрати-
лись. А воровки, которые наносили 
ущерб сертоловским садоводам-
любителям на протяжении про-
должительного времени, обяза-
тельно должны понести наказание. 

В заключении хотелось бы до-
бавить, что такие резонансные 
случаи показывают, насколько 
перестал цениться чужой труд. 
Многие понимают, что созданная 
руками другого человека красота 
радует глаз абсолютно всех горо-
жан и создаётся для каждого из 
нас. Но из-за единичных случаев 
создается впечатление, что люди 
живут только для себя и делают 
все лишь для своего блага.

Галина ФЕДОТОВА

В администрацию МО Сертолово регулярно поступа-
ют письма от активных людей, которые неравнодушны 
к тому, что происходит в городе. Своими конкретными 
предложениями и конструктивными замечаниями они 
делают большой вклад в дальнейшее развитие муници-
пального образования. Не равнодушное и не потреби-
тельское отношение – вот что особенно ценно и важно.

Хотим привести текст письма жителя нашего города, по-
ступившее в администрацию некоторое время назад.

«В последнее время много хорошего сделано в нашем го-
роде. Приезжие удивлены и дорогами, и вазонами, и па-
лисадниками, и, особенно, благоустройством родничка у 
церкви. Спасибо вам!

У дома 7/1 на ул. Центральной у подъезда смонтирована и 
залита бетоном тумба, предназначенная для вывоза мусор-
ного бака. Она перегородила весь тротуар (осталось 25 см 
до проезжей части), что может быть опасно и для пешехо-
дов, и, особенно, для колясок с детьми. Чтобы ее объехать, 
приходится выезжать на проезжую часть. А уж об эстетиче-
ском виде этого подъезда и говорить нечего – полное без-
образие.

Вполне возможно без ущерба для подъема мусоровозом 
бака с мусором укоротить эту тумбу на 1 метр. Это решит 
все проблемы».

За разъяснениями мы обратились в управляющую ком-
панию ООО «Уют-Сервис», которая обслуживает данный 
дом. Нам ответили, что заявка сертоловчанина была рас-
смотрена. Принято решение демонтировать выступающую 
часть указанной тумбы. В настоящее время работы по это-
му адресу завершены. 

Ольга МАРКОВА

         Поступок
         Городская жизньНЕРАВНОДУШНЫЕ СЕРТОЛОВЧАНЕ 

ВЕРНУЛИ ДЕТЯМ ВЕРУ В ДОБРО РАБОТА С ОБРАЩЕНИЯМИ 
ГРАЖДАН

Жители микрорайона, которые еже-
дневно страдают от неприятного со-
седства, готовы идти на крайние меры. 
Ситуация сложилась крайне напряжен-
ная. Ни штрафы, ни разговоры напря-
мую с предпринимателем, устроившим 
настоящую свалку в центре жилой за-
стройки, не приводят ни к чему.

В отношении юридического лица – 
ОАО «Экотрнас» уже возбуждено не 
одно дело об административном пра-
вонарушении. Результатом последне-
го стал штраф в размере 120 тысяч ру-
блей. «Экотранс» на сегодняшний день 
находится на стадии ликвидации. Но на 
огороженную территорию мусор начали 
завозить машины, принадлежащие уже 
другому юрлицу (вероятно, образован-
ному для того, чтобы заменить преды-
дущее). 

В этом месяце на чернореченскую 
свалку запланирован выезд представи-
телей надзорного комитета. Все резуль-
таты осмотра, а также показания свиде-
телей будут направлены в природоох-
ранную прокуратуру Ленинградской об-
ласти. Представители этого ведомства 

направят иски в суд Всеволожского 
района. Нерадивого предпринимателя 
должны будут обязать очистить терри-
торию от мусора и вывезти все отходы 
на специализированный полигон. 

Зачастую такие проблемные вопросы 
не находят решения из-за лазеек в за-
конодательстве. Так, на протяжении уже 
долгого времени чернореченцы вынуж-
дены жить рядом со зловонной свал-
кой, хотя жалобы, письма и запросы от-
правляются во всевозможные службы, 
комитеты и инстанции. А юридическое 
лицо, нарушающее закон, продолжает 
свою деятельность, несмотря на пред-
писания и штрафы. 

Источник в Комитете государ-
ственного экологического надзора 
Ленинградской области сообщил нам о 
том, что чиновники намерены ходатай-
ствовать об изъятии данного земельно-
го участка у владельца.

Вместе с тем, социальная напряжен-
ность продолжает расти. Новый гла-
ва муниципального образования С.В. 
Коломыцев посетил свалку в свой пер-
вый рабочий день на этом посту. Сергей 

Васильевич направил письма в Комитет 
государственного экологического надзо-
ра Ленобласти, природоохранную проку-
ратуру и другие ведомства. Это проблема 
находится на особом контроле главы.

Журналисты совместно с активиста-
ми движения «Чистый Сертолово» так-
же регулярно направляют запросы во 
всевозможные инстанции. Несколько 
дней назад был получен ответ из 
Департамента федеральной службы 
по надзору в сфере природопользова-
ния по Северо-Западному федерально-
му округу. В нем сообщалось, что долж-
ностным лицом департамента проведе-
но расследование по делу об админи-
стративном правонарушении, возбуж-
денном в отношении ОАО «Экотрнас» 
по факту несоблюдения природоохран-
ного законодательства при обращении 
с отходами производства и потребле-
ния на указанном земельном участке. 

По результатам проведения адми-
нистративного расследования ОАО 
«Экотранс» было признано виновным в 
совершении административного право-
нарушения и привлечено к администра-

тивной ответственности в виде адми-
нистративного штрафа в размере санк-
ции, предусмотренной ст. 8.2 КоАП РФ. 

Это очередное наказание, которое 
призвано повлиять на предпринимате-
ля, отравляющего жизнь целого микро-
района. Насколько эффективным оно 
будет – покажет дальнейший ход собы-
тий, о котором мы обязательно расска-
жем нашим читателям в следующих но-
мерах газеты. 

Галина ВИНОГРАДОВА

Резонанс

ПРОБЛЕМУ СВАЛКИ НА ЧЕРНОЙ РЕЧКЕ НЕОБХОДИМО РЕШАТЬ КАРДИНАЛЬНО
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- Расскажите, пожалуйста, 
немного о себе.

- Я закончила 9 классов и 
продолжила свое обучение 
в «Педагогическом коллед-
же № 4 Санкт-Петербурга». 
Скажу честно, решение о пе-
дагогической направленно-
сти оказалось спонтанным, по-
этому поначалу учеба дава-
лась мне нелегко. Однако ког-
да началась первая практика 
на втором курсе, я поняла, что 
это мое. Я очень люблю детей 
и мне с ними весело. Мне нра-
вится, что они постоянно чем-
то интересуются и задают мно-
го вопросов.

Когда защитила диплом, я 
пришла на собеседование в 
дошкольное отделение МОУ 
«Сертоловская СОШ №2» и ме-
ня взяли. Я работаю здесь уже 
месяц. 

На данный момент про-
должаю учиться. Поступила в 
Ленинградский государствен-
ный университет имени А.С. 
Пушкина на факультет дефек-
тологии и социальной рабо-
ты на заочное отделение. Буду 
учиться там 3,5 года и, думаю, 
пойду работать по этой специ-
альности.

- Почему именно логопед-
дефектолог?

- В школе мне очень нравил-
ся русский язык. Когда в кол-
ледже у нас начались занятия 
по дисциплине «Логопедия», я 
поняла, что это очень интерес-
но. Мне хочется помогать де-
тям с нарушениями речи, ведь 
их очень много. У моего брата 
и моей сестры тоже были нару-
шения речи, и мне очень нра-
вилось применять свои новые 
знания по отношению к их про-
блемам. Когда у детей полу-
чается выговаривать сложные 
для них звуки, они очень ис-
кренне этому радуются. Ради 
этого и стоит работать логопе-
дом-дефектологом.

- Были ли у Вас какие-ни-
будь опасения, когда Вы 
пришли работать воспитате-
лем в детский сад?

- Я очень боялась работы с 
родителями. Я думала, что они 
будут свысока смотреть на ме-

ня, ведь они старше меня. Но 
все родители оказались по-
нимающими и адекватными 
людьми. Мне было очень легко 
найти с ними общий язык.

- А как же работа с самими 
детьми? Ожидания совпали 
с реальностью?

- Мне очень повезло со вто-
рым воспитателем, она посто-
янно мне все объясняет, вводит 
в курс дела. Ее зовут Виктория 
Владимировна Самошина. Мы 
ведем младшую группу: это де-
ти 3-3,5 лет. Все они очень свет-
лые и интересные. Я довольна 
своей работой и совсем от нее 
не устаю. Дети питают своей 
неисчерпаемой энергией.

- Что самое непростое в 
работе с дошкольниками?

- Самое сложное - привлечь 
внимание детей, когда нуж-
но собрать их вместе для про-
ведения занятия. Ведь их мно-
го, а нас двое. Но мы справля-
емся. Несмотря на мою моло-
дость, дети смогли увидеть во 
мне воспитателя. Я ни разу не 
пожалела, что связала жизнь с 
педагогикой.

- Какими качествами, на 
Ваш взгляд, должен обла-
дать воспитатель детского 
сада?

- Самое главное - любить де-
тей, быть с ними искренними и 
добрыми. Важно обладать тер-
пением, чтобы ни в коем случае 
не злиться и не повышать тон. 
На мой взгляд, необходимо 
разговаривать с детьми, как  со 
взрослыми людьми, тогда они 
начинают вести себя соответ-
ствующе. И, конечно, не стоит 
бояться своей работы.

- Во многом атмосфера на 
работе зависит от коллекти-
ва. Расскажите, пожалуйста, 
немного о Ваших коллегах.

- Как я уже сказала мне очень 
повезло со старшим воспита-
телем. Также у нас очень хоро-
ший и понимающий руководи-
тель Надежда Владимировна 
Стасюк. Я очень благодарна-
коллегам. Они никогда не от-
кажут в помощи. Ведь у нашей 
работы есть такая сторона, как 
большое количество бумаг, мо-
ниторинги и подсчеты. Я не 
ожидала, что их будет так мно-
го. Когда делаешь эту работу, 
понимаешь, какая большая от-
ветственность лежит на тебе.

АНАСТАСИЯ ВАЛЕРЬЕВНА 
КАРПЕНКО, 20 ЛЕТ

- Расскажите, пожалуйста,  
о себе.

- Я выпускница серто-
ловской Гимназии. После 
11 класса пошла учиться в 
«Педагогический колледж 
№ 8 Санкт-Петербурга». За го-
ды обучения проходила прак-
тику в очень многих детских са-
дах, и поняла, что везде все по-
разному. В одних учреждениях 
практикантам были рады и ви-
дели в нас помощников, в дру-
гих складывалось ощущение, 
что мы путаемся под ногами и 
мешаем работать. 

- Какие интересные дисци-
плины Вам преподавали?

- Все предметы были инте-
ресными. Очень интересно нам 
преподавали «Развитие речи». 
Занятия в игровой форме по-
могали понять, как нужно рабо-
тать с детьми. Единственное, 
чего мне не хватило в коллед-
же — это занятий по психоло-
гии. Мне всегда была очень ин-
тересна эта дисциплина, по-
этому я решила продолжить 
свое обучение по специаль-
ности «Психология».  Эти зна-
ния мне понадобятся больше 
для саморазвития, потому что 
я планирую и дальше работать 
воспитателем. Мне нравится 
моя работа. К слову, мои мама 
и бабушка тоже педагоги и ра-
ботают с детьми дошкольного 
возраста. 

- Расскажите, пожалуйста, 
о том, как Вы пришли рабо-
тать именно в этот детса-
дик?

- Этот детский сад всег-
да мне импонировал. Я часто 
проходила мимо него и дума-
ла о том, как хорошо было бы 
здесь работать. И вот уже два 
месяца, как я здесь работаю. 
Сначала я стажировалась, на-
блюдала, как работают воспи-
татели в других группах. Потом 
мы начали работать с млад-
шей группой в паре с Татьяной 
Федоровной Яковлевой, кото-
рой я очень благодарна. Если 
честно, я думала, что дети бу-
дут более шумными и непо-
слушными, но на деле все ока-
залось намного лучше. Еще 
опасалась, что родители ока-

жутся излишне строгими и тре-
бовательными, но все роди-
тели детей из нашей группы - 
очень доброжелательные и не-
конфликтные люди.

- Как проходит Ваш рабо-
чий день?

- Мой рабочий день начина-
ется в семь утра. Даже те пять 
минут, которые занимает моя 
дорога от дома на работу, я ду-
маю о том, как хочется скорее 
оказаться на месте. До прихо-
да детей я занимаюсь послед-
ними приготовлениями к на-
шим занятиям. Когда начинают 
приходить дети, мы находим 
общие игры. В 8.15 начинается 
зарядка, потом завтрак и заня-
тия. Больше всего детям нра-
вятся лепка, аппликация, ри-
сование, но быстрее всего они 
бегут на музыкальные занятия 
и физкультуру. Мой рабочий 
день заканчивается улыбками 
детей и благодарностью роди-
телей. Никогда бы не подума-
ла, что от работы можно полу-
чать столько положительных 
эмоций.

- Каким, на Ваш взгляд, 
должен быть воспитатель 
детского сада?

- Он должен волноваться за 
детей, не быть равнодушным, 
а быть заинтересованным в 
том, чтобы дети получали мно-
го знаний, завели друзей... И, 
конечно, воспитатель должен 
быть добрым и иметь много 

терпения. Мне всегда хотелось 
быть более терпимой, и сейчас 
моя работа мне очень в этом 
помогает.

- У наших родителей такие 
методы наказания, как угол 
и ремень, были в порядке 
вещей. Многие современ-
ные родители исключают та-
кие методы из системы вос-
питания детей. Интересно 
было бы узнать, какие нака-
зания ждут дошкольника в 
детском саду, если он про-
винился.

- У нас в группе есть «мудрое 
дерево». Если ребенок прови-
нился, он садится отдохнуть 
на стул около этого дерева. 
Дерево посылает ему умные 
мысли, и ребенок начинает по-
нимать, что он вел себя непра-
вильно. Если у ребенка случи-
лась истерика и успокоить его 
не получается, то ему лучше 
остаться один на один с собой. 
Одному в спальне ему быстро 
становится скучно, он успокаи-
вается, умывается и возвраща-
ется к занятиям в группе.

- Что Вам хочется пожелать 
своим коллегам?

- Прежде всего, здоровья, 
потому что очень сложно ра-
ботать с детьми, когда чувству-
ешь недомогание. И, конечно, 
всегда идти на работу с радо-
стью.

Беседовала
Виктория НОЖЕНКО

День работника дошкольного образования

МОЛОДЫЕ ВОСПИТАТЕЛИ ДЕТСКОГО САДА РАДЫ ИЗБРАННОЙ ПРОФЕССИИ
27 сентября в России отмечался День работника дошкольного образования, учрежден-

ный 12 лет назад. Сравнительно молодой праздник стал одним из самых любимых в на-
роде. Идея об общенациональном праздновании Дня работника дошкольного образова-
ния заключается в том, чтобы привлекать внимание общественности к проблемам до-
школьных учреждений. Ни для кого не секрет, что работа воспитателя в нашей стране 
не является востребованной среди молодых людей. Именно поэтому в данной публика-
ции мы решили познакомить своих читателей с двумя молодыми специалистами, кото-
рые в этом году начали работать в детском саду, а именно в дошкольном отделении МОУ 
«Сертоловская СОШ №2».

День учителя

Наши учителя запомнятся нам на всю 
жизнь. Ведь они передают свой жиз-
ненный опыт, учат на протяжении мно-
гих лет. Школьные годы мы вспомина-
ем потом всю свою жизнь.  И никогда 
не устанем благодарить своих педаго-
гов в этот замечательный праздник – 
День учителя. 

Светлана Олеговна Исаева - самый мо-
лодой педагог в Сертоловской СОШ № 2. 
И, как её ученица, я могу сказать, что она 
хороший учитель и замечательный че-
ловек. Светлана Олеговна рада помочь 
не только по своему предмету (геогра-
фии), но и по любым вопросам, которые 
часто возникают у учеников. Школьники 
обращаются к ней за советами, когда ис-
пытывают сложности в принятии реше-
ний. В канун замечательного праздника 
Светлана Олеговна согласилась ответить 
на несколько вопросов.

  - Как давно Вы работаете в школе?
  - Уже шесть лет. Знаете, даже не верит-

ся. Кажется, недавно я только пришла в 
школу, а прошло уже так много времени. 

  - Когда Вы сами учились в школе, 
какие предметы были для Вас самыми 
любимыми? 

  - Больше всего мне нравились геогра-
фия и изобразительное искусство.

  - Стать учителем Вы мечтали с дет-
ства? 

  - На самом деле, нет. Моя мама была 
учителем, и я видела, как она устаёт на ра-
боте, берет на проверку работу на дом. Но 
самое главное – вкладывает все душев-
ные силы в это нелегкое дело. Для такой 
работы нужно действительно любить свою 
профессию.

  - Так почему же Вы все же решили 
стать учителем?

  - Я почувствовала, что это мое призва-
ние. Сложно объяснить это в нескольких 
словах. Просто в определенный момент я 
поняла, что хочу быть учителем.

  - Вам нравится сам процесс препо-

давания или же предмет, который Вы 
ведете?

  - Мне нравится процесс преподавания. 
Хотя, кончено же, и предмет я тоже люблю. 
Мне нравится, когда с учениками удается до-
стичь полного взаимопонимания. Конечно, 
на моем педагогическом опыте случались 
разные ситуации, но к каждому ученику я 
стараюсь найти свой подход – объяснить то, 
что не поняли на уроке, или в материале по-
сложнее дать попробовать свои силы тем, 
кто хорошо разобрался в теме. А иногда для 
понимания достаточно просто каким-то не-
обычным способом показать самую суть во-
проса – и все становится понятным. 

  - Какая для Вас самая лучшая награ-
да за труды?

  - Мне очень приятно, когда я могу чем-
то помочь ребёнку. И не только в учебе, 
если надо. Я всегда смогу уделить внима-
ние, если нужна помощь. Самое лучшее, 
когда мы совместными усилиями решаем 
проблему, и ребёнок добивается того, че-

го хотел. Это замечательное чувство, ког-
да тебя благодарят за то, что ты действи-
тельно помог кому-либо. 

   Полина ГАНУСОВА, 
ученица 9-В класса ССОШ № 2

СПАСИБО  ВАМ  ЗА  ВАШ  ТРУД
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 День работника дошкольного образования

В ДЕТСКОМ САДУ ПОЗДРАВИЛИ ПЕДАГОГОВ

РАСПИСАНИЕ  БОГОСЛУЖЕНИЙ
7 октября
  (пятница) 17.00 Всенощное бдение.

Служащее духовенство: все

8 октября 
  (суббота)

9.30

         
17.00

Преставление прп. Сергия, игумена 
Радонежского, всея России чудотворца (1392).
Престольный праздник храма прп. Сергия 
Радонежского. 

Божественная Литургия. Крестный ход.
Служащее духовенство: все

Всенощное бдение.
Служащее духовенство: все

9 октября 
(воскресенье)

9.30

16.00

Неделя 16-я по Пятидесятнице. Глас 7-й. 
Преставление апостола и евангелиста 
Иоанна Богослова. Свт. Тихона, патриарха 
Московского и всея России.

Исповедь. Божественная Литургия. 
Служащее духовенство: иер. Димитрий 

Вечерня с Акафистом прп. Сергию 
Радонежскому.

Служащее духовенство: иер. Евгений

10 октября 
(понедельник)

17.00 Вечерня. Утреня. Полиелей.
Служащее духовенство: иер. Евгений

11 октября 
  (вторник)

8.30

Прпп. схимонаха Кирилла и схимона-
хини Марии, родителей прп. Сергия 
Радонежского. 

Исповедь. Божественная Литургия. 
Служащее духовенство: иер. Евгений

13 октября 
(четверг) 17.00 Всенощное бдение.

Служащее духовенство: все

14 октября
  (пятница) 8.30

Покров Пресвятой Владычицы нашей 
Богородицы и Приснодевы Марии.

Исповедь. Божественная Литургия. 
Служащее духовенство: все

15 октября 
  (суббота)

8.30

17.00

Сщмч. Киприана и мц. Иустины.
Исповедь. Божественная Литургия. 

 Служащее духовенство: иер. Димитрий 
Всенощное бдение.

Служащее духовенство: все

16 октября 
(воскресенье)

9.30

16.00

Неделя 17-я по Пятидесятнице. Глас 8-й. 
Сщмч. Дионисия Ареопагита, еп. Афинского. 

Исповедь. Божественная Литургия.
Служащее духовенство: иер. Евгений 

Вечерня с Акафистом прп. Сергию 
Радонежскому.

Служащее духовенство: иер. Димитрий 

9 октября

Представление святого 
Апостола и Евангелиста 

Иоанна Богослова
Празднуем мы сегодня во славу великого апостола Иоанна 

Богослова, так часто называемого в Евангелии «учеником, кото-
рого любил Иисус». Иоанн это тот апостол, который силою люб-
ви своей спас и юношу, сделавшегося атаманом разбойников. А 
если, еще живя на земле, он любовью своею избавлял людей от 
явной погибели и приводил ко Христу, то тем большее дерзнове-
ние и спасительную силу имеет любовь апостола по его смерти. 

Чему же учит нас своими словами и делами жизни святой апо-
стол, стяжавший такое дерзновение любви у Христа Бога? Не то-
му ли всего более, как и нам найти Бога, войти с Ним в блажен-
ное общение и в этом общении обрести все, чего напрасно иска-
ла на земле душа, блуждая по путям, далеким от Бога, и не нахо-
дила? Как только явился на земле с проповедью о Христе вели-
кий Пророк и Предтеча Господень, святой апостол Иоанн тотчас 
последовал за ним, сделался его учеником, чтобы узнать о гряду-
щем в мир Христе Боге. А когда святой Предтеча рукою указал на 
Христа, то Иоанн тотчас же последовал за Ним и ходил неотступно 
всю жизнь. Что же помогло святому Иоанну так скоро найти Бога и 
следовать за Ним всю жизнь неотступно? Любовь к Богу и чисто-
та сердца. Любовь к Богу уже от природы есть у каждого челове-
ка: ведь как растение тянется к свету солнца, так точно душа че-
ловека любовью влечется к солнцу духовному, к Богу, от Которого 
получила она не только бытие свое, но и образ. Подобное влечет-
ся к подобному. Посмотрите на испарения или на капли воды, как 
стремятся они соединиться в тучи или в ручьи, озера, пока не со-
льются в одном океане. Не так ли и души человеческие стремят-
ся  слиться с океаном любви Божественной? Но как капли воды 
тем скорее соединяются в ручьи и добегают до океана, чем мень-
ше встречается препятствий на пути, чем путь наклоннее, так точ-
но и души человеческие соединяются с океаном Божественного 
бытия и любви тем скорее, чем больше в них самих наклонности 
к тому, чем менее страстей, стоящих на пути к Богу, как непрео-
долимых часто преград. У святого апостола Иоанна и было такое 
сильное влечение к Богу, наклонность к общению со Христом, так 
влеклась душа апостола любовью ко Христу, когда Он явился, так 
свободна была от всякой страсти, мешающей придти ко Христу, 
так сердце его было чисто, ибо истинная любовь чиста...

23 сентября в КДЦ «Южный» 
г. Всеволожска состоялся 
слет трудовых бригад райо-
на. Итоги программы «Лето – 
2016» подвели ярко и торже-
ственно. Среди тех, кто при-
нимал поздравления и был 
отмечен грамотами за отлич-
ную работу, были бригады 
молодежного трудового ла-
геря «Росток», сформирован-
ные из учащихся сертолов-
ских школ №1 и №2. 

Каждую бригаду ведущие 
представляли отдельно, и пере-
числение всех добрых и полез-
ных дел, которые совершили ре-
бята, заняло немало времени. 
Каждой бригаде, работавшей 
летом в своих муниципальных 
образованиях, есть чем гордиться, а результаты их труда наглядно демонстрировали фотоматери-
алы. Ухоженные цветники и чистые улицы, посаженные деревья и отремонтированные спортивные 
площадки, «вылеченные» библиотечные книги, окруженные вниманием малыши и старики, приве-
денные в порядок воинские захоронения, - все эти добрые дела на счету бойцов трудовых отрядов 
Всеволожского района. 

Выходя на сцену, бригада представляла свой девиз, который помогал  работать. Чаще всего зву-
чал ёмкий и короткий: «Больше дела, меньше слов!». Сертоловчане выступили единой командой и 
славили свою Родину, во имя которой работали на благо родного города Сертолово.

Выступления некоторых бригад стали яркими номерами художественной самодеятельности, ко-
торые парни и девчата показали своим ровесникам, сидящим в зале.

Грамоты за отличную работу бойцам трудовых отрядов вручал председатель комитета по образо-
ванию Всеволожского района А.Т. Моржинский. Среди сертоловчан, прибывших на слет, были на-
граждены лучшие бригадиры Артём Хроленко и Елизавета Хрупова, кураторы Артём Лобачев и А.А. 
Леонов, а также бойцы трудовых отрядов Максим Макаров, Артур Ибрагимов, Екатерина Горлова, 
Мария Жулина, Илья Левченко, Даниил Сулимов.  Также были отмечены лучшие сертоловские во-
жатые, которые работали в школьных лагерях: Ксения Щербатюк и Лиана Арутюнова. Кроме гра-

мот ребята получили в подарок  
флешки.

Праздник завершился музы-
кальным конкурсом, в котором 
приняли участие команда вожа-
тых, стоявших на сцене, и тру-
довых бригад, сидящих в зале. 
Оказалось, что не только вожа-
тые, которые работают с малы-
шами, но и все остальные под-
ростки прекрасно знают детские 
мультики и песенки, которые 
звучат в них. Как всегда, победи-
ла дружба, и ребята разъезжа-
лись со слета в прекрасном на-
строении.

Поездка наших трудовых бри-
гад была организована при под-
держке совета депутатов и ад-
министрации МО Сертолово в 
рамках муниципальной про-
граммы «Молодое поколение 
МО Сертолово на 2014-2016 го-
ды».

Л. МАКАРЕНКО

          Молодое поколение

Районный слет трудовых бригад

30 сентября  в дошкольном отделении МОУ ССОШ №2 чествовали педагогов дошкольно-
го образования. С профессиональным праздником сотрудников детского сада поздравили 
депутаты совета депутатов директор МОУ ССОШ № 2 В.Н. Волкова и В.В. Веселов.

«У вас замечательный коллектив, настоящий передовой отряд населения Сертолово, который 
всегда активно участвует в общественно-политической и культурной жизни нашего города. Вы соз-
даете теплую атмосферу любви и добра, излучаете особую энергетику.

Мира и благополучия, доброго здоровья желаю всем вам и вашим семьям!» - сказал Владимир 
Васильевич Веселов, обращаясь к сотрудникам детского сада.

Грамотами главы администрации МО Сертолово Ю.А. Ходько за высокие показатели в професси-
ональной деятельности, добросовестный труд, достижения в воспитании и обучении подрастающе-
го поколения были награждены лучшие сотрудники дошкольного отделения.

Заместитель директора по воспитательной работе Надежда Владимировна Стасюк также поздра-
вила свой коллектив и пожелала всем дальнейших успехов и здоровья.

Ольга БЕРЕСНЕВА
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В прошлых номерах нашей газеты вышли материалы с перечнем ремонтных работ в сертоловских 
школах, которые начались этим летом и частично продолжались до недавнего времени. Наш корре-
спондент подготовил фоторепортаж об этих работах, ведь в этом году школам есть что показать.

Благодарим администрации школ, которые уделили нам время, рассказали и показали результаты 
ремонтных работ в учебных заведениях.                                  Подготовила  Виктория НОЖЕНКО

МОБУ «ССОШ №1» РЕМОНТНЫЕ РАБОТЫ В ШКОЛАХ 
ПРИ ПОДГОТОВКЕ К НОВОМУ УЧЕБНОМУ ГОДУ

МОУ «ССОШ С УГЛУБЛЕННЫМ ИЗУЧЕНИЕМ ОТДЕЛЬНЫХ ПРЕДМЕТОВ №2»

МОУ «ГИМНАЗИЯ» Г. СЕРТОЛОВО

Отремонтированный кабинет на первом этаже

Капитальный ремонт бывшего слесарного кабинета Замена окон на современные стеклопакеты

Новая напольная плитка в обеденном зале Капитальный ремонт в кабинете медсестры

Отремонтирован кабинет для 
кулинарных занятий Обновленный кабинет школьного врача 

Закончился ремонт крыши Гимназии

Положена плитка в холе первого этажа 
школы мкр. Черная Речка

Обновленный пищеблок школы мкр. Черная Речка

Ремонт школьного крыльца

Новая плитка в коридорах школы № 1

Отремонтировано крыльцо здания начальной школы

Интерактивный класс в начальной школе

 Фоторепортаж
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Рубрику ведет 
Галина ВИНОГРАДОВА

  Экология

В СЕРТОЛОВО ЗАПЛАНИРОВАН 
ПРИЕЗД ЭКОМОБИЛЯ

ЭКОБОКС ДЛЯ БАТАРЕЕК 
Уже неделю у входа в магазин «Дикси» размещен эко-

бокс для сбора отработанных батареек и аккумулято-
ров. Идея активистов 
«Чистого Сертолово» 
была поддержана го-
родскими властями и 
сертоловскими пред-
принимателями. В ско-
ром времени экобоксы 
будут установлены еще 
в нескольких наиболее 
посещаемых сертолов-
чанами местах. 

ИТОГИ УБОРКИ
Еженедельные уборки сертоловского леса приносят 

свои плоды. Люди начали привыкать к тому, что прогул-
ки по зеленым зонам Сертолово не сопровождаются 
неприятными ощущениями от куч мусора, которые гро-
моздятся вокруг. 

Осенние акции чистоты стали более регулярными – 
многие вернулись из отпусков, к тому же осталось не 
так много времени до того момента, как выпадет снег, 
и весь мусор, не убранный после лета, всю зиму будет 
лежать под толщей сугробов.

Минувший субботник по просьбам многих сертолов-
чан прошел в лесу у сертоловского водоема. Там рабо-
ты хватает всегда – волонтёры знают это не понаслыш-
ке, ведь на уборки сюда они выходили много раз (даже 
если не брать в расчет стихийные субботники без при-
влечения горожан).

В прошедшую субботу погода не благоволила люби-
телям чистоты, на субботник пришло немного людей. 
Но работа в лесу все равно кипела. Волонтеры собра-
ли 16 мешков мусора.

Зеленая зона у водоема – территория проблемная, 
поскольку здесь чаще всего проходят многочисленные 
пикники. И даже если 9 из 10 полян люди после себя все 
же чистят, то одна компания обязательно оставит раз-
бросанными бутылки и разовую посуду. И только одно 
неубранное место создает общее впечатление захлам-
ленности. Важно следить и за этим, ведь именно с од-
ной неубранной поляны начинаются стихийные свалки.

Волонтеры «Чистого Сертолово» регулярно после 
выходных дней прохо-
дят по таким злачным 
местам (к счастью, их не 
так много). И каждый раз 
перед ними предста-
ет одна и та же картина 
- отходы валяются бук-
вально у самого мешка, 
приспособленного спе-
циально для сбора му-
сора. 

В целом, нет повода 
расстраиваться и опу-
скать руки. За полго-
да своей деятельно-
сти приходилось стал-
киваться со многим, но 
большую часть проблем 
удается решить. 

Вторая акция по сбору опасных отхо-
дов в Сертолово пройдет уже в конце 
этой недели, 7 октября. Экомобиль бу-
дет стоять за зданием администрации. 

В последнее время отмечен высокий 
интерес общества к вопросам эколо-
гии. Большинство людей понимает, на-
сколько важно предпринимать серьез-
ные шаги по очищению земли от мусо-
ра уже сегодня. И начинается это с об-
раза жизни каждого человека. Более 
25% населения не только сдают на ути-
лизацию опасные отходы, но и всерьез 
интересуются вопросами переработки 
пластика. 

В Ленинградской области отработан-
ной практики сбора опасных отходов у 
населения нет. Тем, кому небезразлич-
но, в какой экологической обстановке 
нам предстоит жить в ближайшее вре-
мя, отвозят отработанные батарейки, 
покрышки, лекарства, оргтехнику и т.д. 
в специализированные пункты в Санкт-
Петербург. 

Сбор опасных отходов в Сертолово – 
беспрецедентная акция для нашего ре-
гиона. Инициатива активистов волон-
терского движения «Чистый Сертолово» 
нашла поддержку главы администра-
ции муниципального образования Ю.А. 
Ходько. Благодаря слаженной работе, 
активному распространению информа-
ции и высокой заинтересованности на-
селения приезд экомобиля стал регу-
лярным.

ВОЛОНТЕРЫ

Все на субботник!
Следующий субботник вновь пройдет в лесу у сертоловского 

водоема 8 октября с 14.00 до 16.00. Место сбора – вход в лес 
со стороны Паркового проезда. Мешки и перчатки предостав-
ляются. Уборка проходит при любой погоде. После суббот-
ника будет возможность познакомиться и поделиться свои-
ми мыслями и впечатлениями от проделанной и предстоящей 
работы за вкусным горячим чаем, приготовленным на костре. 

В последнее время с улиц наше-
го города все чаще эвакуируют ма-
шины. Это вызвало бурную реак-
цию сертоловчан – люди высказы-
ваются о рейдах как положительно, 
так и отрицательно.

Для Санкт-Петербурга эта практика 
не нова, поскольку там эвакуация ма-
шин, припаркованных не по правилам, 
происходит регулярно. Но и для автов-
ладельцев культурной столицы узнать, 
что машину увезли на штрафстоянку – 
новость всегда неприятная и зачастую 
шокирующая.

 Что же говорить о сертоловчанах, 
для которых подобные рейды в родном 
городе стали полной неожиданностью, 
потому что ранее эвакуатор приезжали 
сюда разве что по просьбе автовладель-
цев, желающих, например, отвезти свое 
транспортное средства в автосервис.   
Нагнетает ситуацию и тот факт, что с пар-
ковкой у нас часто возникают серьезные 
проблемы. Кроме того, оказалось, что 
привычные и годами занятые машина-
ми места – это тротуары и газоны. Закон 
есть закон, и с ним не поспоришь.

Во время проведения первых рейдов 
в Сертолово мы направили журналист-
ский запрос в адрес начальника ГУ МВД 
по Санкт-Петербургу и Ленинградской 
области с просьбой прояснить ситуа-
цию с эвакуацией машин в Сертолово. 
Среди прочих вопросов, заданных на-
ми представителям органов внутренних 
дел, мы спросили: существует ли гра-
фик, по которому проводятся и в даль-
нейшем будут проводиться рейды. Нам 

сообщили, что мероприятия по эваку-
ации проводятся «в соответствии с по-
ступающими в полицию обращениями 
граждан об автомобилях, припаркован-
ных ненадлежащим образом. Каждое 
такое обращение обрабатывается в 
установленном порядке». 

Также мы публикуем адреса и теле-
фоны специализированных стоянок, ку-
да эвакуаторы увозят автомобили из 
Сертолово:

1. ЗАО «Север», деревня Агалатово, 
Приозерское шоссе, д. 65. 

Тел.: 8-931-202-16-75.
2. ООО «СТК», промышленная зона 

«Мурино», квартал № 7, участок 23. 
Тел.: 8-921-938-57-41.
3. ООО «Спецстоянка», промышлен-

ная зона «Кузьмоловская». 
Тел.: 8-962-688-91-91.

Галина ВИНОГРАДОВА

         Информация

РАБОТА ЭВАКУАТОРА В СЕРТОЛОВО
В сентября часть жителей дома 7 по улице Молодежная и дома 10/1 по улице 

Центральная не могут воспользоваться лифтом. Причина — в поломке оборудо-
вания, решение о ремонте которого не было принято на общем собрании соб-
ственников помещений. 

По региональной программе капитальный ремонт лифтов в этих домах предусмо-
трен в 2034-2038 годах. Отремонтировать их можно в рамках работ по текущему ре-
монту, если общее собрание собственников помещений примет положительное реше-
ние по этому вопросу. 

На сегодняшний день ситуация сложилась следующим образом. По состоянию на 1 
сентября  остаток средств на счете дома 7 по улице Молодежной по статье «текущий ре-
монт» - минус 713941,69 руб., в доме 10/1 по улице Центральная – минус 137495,61 руб. 

Жильцам, оставшимся без лифта, приходится очень непросто. Особенно жителям 
верхних этажей. Но ситуация сложилась таким образом не за один день. Главная про-
блема – неплательщики, которые своей безответственностью каждый раз подставля-
ют «под удар» соседей, ведь любая поломка в доме сможет быть устранена только при 
наличии средств на счете дома. Но люди, являясь собственниками и полноправными 
хозяевами своих домов, до сих пор полагают, что кто-то добрый и щедрый должен за 
них платить. 

Еще одна проблема – эта пассивность жильцов при посещении собраний собствен-
ников и решении ключевых вопросов. Во-первых, низкая явка не позволяет решать 
важнейшие проблемы, которые в определенный момент могут буквально парализо-
вать работу всех систем. Во-вторых, все-таки население еще до конца не осознает 
своей ответственности за сохранность своего же имущества. 

В вышеуказанных домах в ближайшие дни будут снова проведены собрания. На них 
собственники должны принять решение о необходимости ремонта лифтового обору-
дования. 

Справка
Эксплуатация лифта, установленного по адресу: ул. Молодежная, дом 7, подъезд № 

6, прекращена 05.09.2016 г. в связи с поломкой тяговых канатов.  Сметная стоимость 
ремонтных работ составляет 42 226,3 руб. Также требуется выполнить капитальный 
ремонт электрического двигателя сметной стоимостью 52 041,54 руб.  Срок эксплуа-
тации лифта истекает в январе 2017 года. В сентябре было проведено общее собрание 
собственников помещений. Решение о выполнении работ по ремонту лифтового обо-
рудования и утверждению соответствующего дополнительного тарифа для сбора не-
обходимых средств не было принято.  

Эксплуатация лифта, установленного по адресу: ул. Центральная, дом 10, корпус 
1, подъезд № 2, прекращена 26.09.2016 г. в связи с выходом из строя платы, станции 
управления и силовых пускателей. Сметная стоимость ремонтных работ — 75 830,34 
руб.  Срок эксплуатации лифта 18 лет, нормативный срок эксплуатации вышедших из 
строя деталей 12,5  лет (уже выработан), собственники ранее никогда не принимали по-
ложительного решения о необходимости капитального ремонта, поэтому лифтовое обо-
рудование ремонтировалось не в полном объеме и находится в изношенном состоянии. 

Соб. инф.

         ЖКХ

БЕЗ ЛИФТОВ ЛЮДИ ОСТАЛИСЬ ПО СВОЕЙ ВИНЕ
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№  
п/п

Наименование меро-
приятия

Источники 
финансирования

Срок 
исполнения

Всего   
(тыс. руб.)

Объем финансирования по годам (тыс. руб.) Ответственный 
за выполнение 
мероприятия

Ожидаемый 
результат 2015 2016 2017 2018

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11
Раздел 1. Определение путей снижения расхода энергетических ресурсов

1.1.

Получение энергети-
ческих паспортов зда-
ний, многоквартирных  

домов                                              

Всего, в т.ч. по ис-
точникам:

2015-2018 гг.

804,60 0,00 222,30 222,30 360,00

отдел ЖКХ 
администрации 
МО Сертолово

Выявление причин повышенного потре-
бления энергетических ресурсов и опре-
деление способов снижения этих показа-

телей.

Средства бюджета 
МО Сертолово 700,00 0,00 200,00 200,00 300,00

Внебюджетные 
средства

104,60 0,00 22,30 22,30 60,00

Итого по разделу 1, в т.ч. 804,60 0,00 222,30 222,30 360,00
Средства бюджета МО Сертолово 700,00 0,00 200,00 200,00 300,00
Внебюджетные средства 104,60 0,00 22,30 22,30 60,00
Раздел 2. Регулирование и контроль расхода энергетических ресурсов в сфере жилищного хозяйства

2.1.
Утепление фасадов 

многоквартирных  до-
мов

Всего, в т.ч. по ис-
точникам:

2016 - 2018 гг.

7882,60 0,00 3210,30 2450,00 2222,30
отдел ЖКХ 

администрации 
МО Сертолово

Уменьшение промерзания, протечек, 
продувания стен,  образования грибков; 
рациональное использование тепловой 

энергии; увеличение срока службы стено-
вых панелей.

Средства бюджета 
МО Сертолово 6849,00 0,00 2889,00 1960,00 2000,00

Внебюджетные сред-
ства 1033,60 0,00 321,30 490,00 222,30

2.2.

Замена оборудова-
ния внутридомовых ин-
женерных систем, ис-

черпавшего  норматив-
ный срок эксплуатации                                                                            

Всего, в т.ч. по ис-
точникам:

2015-2018 гг.

36020,10 12144,40 15675,70 4900,00 3300,00
отдел ЖКХ 

администрации 
МО Сертолово

Увеличение срока эксплуатации систем 
ГВС, ХВС, ЦО, электроснабжения; сниже-

ние числа аварий; рациональное использо-
вание и  экономия потребления энергоре-

сурсов в  многоквартирных домах.                                                                                                                                  

Средства бюджета 
МО Сертолово 31904,80 10928,20 14106,60 3920,00 2950,00

Внебюджетные сред-
ства 4115,30 1216,20 1569,10 980,00 350,00

2.3.
Утепление крыш 

многоквартирных до-
мов

Всего, в т.ч. по ис-
точникам:

2016 - 2018 гг.

3252,20 0,00 1116,00 1025,00 1111,20
отдел ЖКХ 

администрации 
МО Сертолово

Уменьшение протечек и промерзания 
чердачных конструкций; рациональное ис-

пользование тепловой энергии; увеличение 
срока службы чердачных конструкций, 

Средства бюджета 
МО Сертолово 2824,40 0,00 1004,40 820,00 1000,00

Внебюджетные сред-
ства 427,80 0,00 111,60 205,00 111,20

2.4.

Установка  коллек-
тивных (общедомо-
вых)  приборов уче-

та потребления ресур-
сов в многоквартирных 

домах

Всего, в т.ч. по ис-
точникам:

2016, 2018 гг.

877,80 100,00 0,00 0,00 777,80
отдел ЖКХ 

администрации 
МО Сертолово

Осуществление количественного учё-
та и оплата фактически потреблённого ко-
личества энергоресурсов в многоквартир-

ных домах. 

Средства бюджета 
МО Сертолово 790,00 90,00 0,00 0,00 700,00

Внебюджетные сред-
ства 87,80 10,00 0,00 0,00 77,80

Итого по разделу 2, в т.ч. 48032,70 12244,40 20002,00 8375,00 7411,30
Средства бюджета МО Сертолово 42368,20 11018,20 18000,00 6700,00 6650,00
Внебюджетные средства 5664,50 1226,20 2002,00 1675,00 761,30
Итого по программе, в т.ч.: 48837,30 12244,40 20224,30 8597,30 7771,30
Средства бюджета МО Сертолово 43068,20 11018,20 18200,00 6900,00 6950,00
Внебюджетные средства 5769,10 1226,20 2024,30 1697,30 821,30
Руководитель программы:     
заместитель главы администрации по жилищно-коммунальному хозяйству В.В. Василенко

№   
п/п

Задачи,                                                                 
направленные                                                                                          

на достижение цели    

Планируемый объем финансиро-
вания на решение 

данной задачи (тыс. руб.)        Показатели, характеризующие выполнение 
мероприятий

Единица   
измерения    

Планируемое значение показателя 
по годам реализации

бюджет   МО 
Сертолово    

внебюджетные 
средства 2015 год 2016 год 2017 год 2018 год

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10
Задача 1. Определение путей снижения расхода энергетических ресурсов   

1.1. Получение энергетических паспортов 
зданий, многоквартирных домов 700,00 104,60 - кол-во полученных энергетических паспортов                                                       

- кол-во МКД
шт.                       
ед.

0                                                                                 
0

3                                                                                 
3

3                                                                                 
3

5                                                                                 
5

Итого по задаче 1: 700,00 104,60
Задача 2. Регулирование и контроль расхода энергетических ресурсов в сфере жилищного хозяйства

2.1. Утепление фасадов  многоквартир-
ных домов 6849,00 1033,60

- протяженность межпанельных швов            
- замена окон (в составе общего имущества)                                                                                                                               
- кол-во МКД

 м п. 
ед.                                                
ед.

0                                  
0                                                                                                                       
0

0                                  
198                                                                                                                       

3

2300,0                                            
0                               
2

2100,0                                            
0                               
2

2.2.

Замена оборудования внутридомо-
вых инженерных систем, исчерпав-
шего  нормативный срок эксплуата-
ции                        

31904,80 4115,30

- кол-во стояков ГВС и ХВС                                                             
- кол-во стояков ЦО                                                                    
- кол-во стояков полотенцесушителей                        
- общая протяженность трубопроводов ГВС, ХВС, ЦО, полотен-
цесушителей

ед.                                    
ед.                     
ед.                                                    
м п. 

  6                                               
12                                      
0                                         

604,0 

38                                 
20                              
17                                

2066,5

0                                   
0                                
0                                 
0

0                                   
0                                
0                                    
0

- кол-во разводящих магистралей ЦО                                                  - 
общая протяженность  магистралей ЦО

ед.                                   
м п. 

6                              
2426,0 

5                                
1061,0

0                          
0

0                                   
0

- кол-во нижней разводки ХВС                                                  
- общая протяженность  трубопровода ХВС

ед.                                   
м п. 

0                                   
0

2                                   
186,0

0                                   
0

0                                   
0

- кол-во нижней разводки ГВС                                                  
- общая протяженность  трубопровода ГВС

ед.                                   
м п. 

0                                   
0

4                                   
611,0

0                                   
0

0                                   
0

- кол-во подъездов                                                                            
- кол-во систем электроснабжения                                                                                                                               

ед.                   
ед.                             

0                                   
0

6                                                                                
6

6                                                                                 
6

3                                                                                 
3

- площадь крыш                                                                                                   - 
кол-во МКД

м2                       
ед.

0                                   
0

877,1                                          
1

905,0                                          
1

984,0                                          
1

2.3. Утепление крыш многоквартирных 
домов 2824,40 427,80 - кол-во приборов учета                                                                                                   

- кол-во МКД
ед.                       
ед.

2                                 
1

0                                   
0

0                                   
0

5                                 
5

2.4.
Установка  коллективных (общедо-
мовых)  приборов учета потребления 
ресурсов в многоквартирных домах

790,00 87,80

Итого по задаче 2: 42368,20 5664,50
Всего по Программе: 43068,20 5769,10

ПРИЛОЖЕНИЕ  № 2 к постановлению администрации  МО Сертолово от 30.09.2016 №  426
Приложение 1 к программе

ПЕРЕЧЕНЬ ПЛАНИРУЕМЫХ РЕЗУЛЬТАТОВ РЕАЛИЗАЦИИ МУНИЦИПАЛЬНОЙ ПРОГРАММЫ 
«Энергосбережение и повышение энергетической эффективности в сфере жилищно-коммунального хозяйства МО Сертолово в 2015-2018 годах»

ПЕРЕЧЕНЬ  МЕРОПРИЯТИЙ ПО РЕАЛИЗАЦИИ МУНИЦИПАЛЬНОЙ ПРОГРАММЫ МО СЕРТОЛОВО 
«Энергосбережение и повышение энергетической эффективности в сфере жилищно-коммунального хозяйства МО Сертолово в 2015-2018 годах»

ПРИЛОЖЕНИЕ  №1 к постановлению администрации  МО Сертолово от 30.09.2016 №  426

МУНИЦИПАЛЬНОЕ ОБРАЗОВАНИЕ 
СЕРТОЛОВО

ВСЕВОЛОЖСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА 
ЛЕНИНГРАДСКОЙ ОБЛАСТИ

АДМИНИСТРАЦИЯ

П О С Т А Н О В Л Е Н И Е

30 сентября 2016 год                                   №  426                                                          г. Сертолово

О внесении изменений в муниципальную программу МО Сертолово
«Энергосбережение и повышение энергетической эффективности

в сфере жилищно-коммунального хозяйства МО Сертолово в 2015-2018 годах» 

В соответствии с Жилищным и  Бюджетным кодексами Российской Федерации,  Федеральным зако-
ном  06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской 
Федерации», Уставом муниципального образования Сертолово Всеволожского муниципального рай-
она Ленинградской области, принятым решением совета депутатов МО Сертолово от 19.04.2011 №19, 
Положением об администрации муниципального образования Сертолово Всеволожского муниципально-
го района Ленинградской области, принятым решением совета депутатов МО Сертолово от 27.06.2011 
№33,  Порядком разработки, формирования и реализации муниципальных программ в муниципальном 
образовании Сертолово Всеволожского муниципального района Ленинградской области, утвержденным 
постановлением администрации МО Сертолово 22.10.2013 № 425, и на основании протокола заседания 
комиссии по рассмотрению и реализации муниципальных программ МО Сертолово 23.09.2016  № 8, ад-
министрация МО Сертолово

    ПОСТАНОВЛЯЕТ:
1. Внести в муниципальную программу МО Сертолово   «Энергосбережение и повышение энергетиче-

ской эффективности в сфере жилищно–коммунального  хозяйства   МО  Сертолово  в   2015-2018 годах», 
утвержденную постановлением администрации МО Сертолово  07.05.2015    № 158  (далее  - программа), 
следующие изменения:

1.1. В Паспорте программы: 
позицию «Объем  финансовых ресурсов, запланированных по программе, источники финансирования 

программы» изложить  в  следующей редакции:

Объем  финансовых ресурсов, запла-
нированных по программе, источники 
финансирования программы    

Объем финансирования программы, всего  –  
48 837,30 тыс. рублей, в том числе по годам: 
2015 год –  12 244,40 тыс. рублей;
2016 год –  20 224,30 тыс. рублей;
2017 год –    8 597,30 тыс. рублей;
2018 год –    7 771,30 тыс. рублей.

Объем  финансовых ресурсов, запла-
нированных по программе, источники 
финансирования программы    

Источники финансирования программы:
- бюджет МО Сертолово составляет всего  –  
43 068,20 тыс. рублей, в том числе по годам:
2015 год –   11 018,20 тыс. рублей;
2016 год –   18 200,00 тыс. рублей;
2017 год –     6 900,00 тыс. рублей;
2018 год –     6 950,00 тыс. рублей.
-  внебюджетные средства составляют всего – 
5 769,10 тыс. рублей, в том числе по годам:
2015 год –     1 226,20 тыс. рублей;
2016 год –     2 024,30 тыс. рублей;
2017 год –     1 697,30 тыс. рублей;
2018 год –        821,30 тыс. рублей.

1.2. В содержательной части программы:
в разделе  «IV. Ресурсное обеспечение программы»: 
абзац второй и третий изложить в следующей редакции:
«Объем финансирования Программы, всего  –  48 837,30 тыс. руб., в том числе по годам: 
2015 год –  12 244,40 тыс. рублей;
2016 год –  20 224,30 тыс. рублей;
2017 год –    8 597,30 тыс. рублей;
2018 год –    7 771,30 тыс. рублей;
Источники финансирования программы:
- бюджет МО Сертолово составляет всего  –  43 068,20 тыс. рублей, в том числе по годам:
2015 год –   11 078,20 тыс. рублей;
2016 год –   18 200,00 тыс. рублей;
2017 год –     6 900,00 тыс. рублей;
2018 год –     6 950,00 тыс. рублей;
-  внебюджетные средства составляют всего – 5 769,10 тыс. рублей, в том числе по годам:
2015 год –     1 226,20 тыс. рублей;
2016 год –     2 024,30 тыс. рублей;
2017 год –     1 697,30 тыс. рублей;
2018 год –        821,30 тыс. рублей.»
1.3. Перечень мероприятий по реализации муниципальной программы МО Сертолово 

«Энергосбережение и повышение энергетической эффективности в сфере жилищно-коммунального хо-
зяйства МО Сертолово в 2015-2018 годах» изложить согласно приложению  № 1 к настоящему постанов-
лению.

1.4. Приложение № 1 к программе «Перечень планируемых результатов реализации муниципальной 
программы МО Сертолово «Энергосбережение и повышение энергетической эффективности в сфере жи-
лищно-коммунального хозяйства МО Сертолово в 2015-2018 годах»  изложить согласно приложению № 2 
к настоящему постановлению.

2.  Настоящее постановление вступает в силу с момента официального опубликования (обнародова-
ния) в газете «Петербургский рубеж» и подлежит размещению   на   официальном    сайте   администрации  
МО  Сертолово  в информационно-телекоммуникационной сети Интернет.

3. Контроль за исполнением настоящего постановления оставляю за собой.

Глава администрации Ю.А. ХОДЬКО
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САЙТ ГАЗЕТЫ: ПЕТЕРБУРГСКИЙ—РУБЕЖ.РФ

Александр Николаевич поде-
лился воспоминаниями и рас-
сказал о своих родителях и о 
себе.

«Родители мои из крестьян, 
но отец с 1916 года жил в 
Брянске и работал на крупном 
рельсопрокатном заводе то-
карем. В 1937 году он был ре-
прессирован и получил 10 лет 
лагерей. 

Вся моя  жизнь тоже про-
шла в Брянске. Но был я, мож-
но сказать, человеком второго 
сорта или даже третьего. Во-
первых, отец мой был врагом 
народа, а во-вторых, я прожи-
вал на оккупированной терри-
тории. Брянск уже в начале ок-
тября 1941 года был захвачен 
фашистами. 

Немцы пришли к нам воору-
женные, сытые, одетые, обу-
тые, с собаками. Я много читал 
о войне и наших книжек, и не-
мецких, и прочитал о том, что 
немецкие генералы после по-
ражения немцев под Москвой 
уже не верили в победный ис-
ход войны. 

После освобождения Брян-
ска нашими войсками уже в но-
ябре 1943 года в возрасте 17 
лет меня призвали в армию. 
Служил в пехоте, имею Орден 
Славы II степени. По подсчетам 
командира взвода, если пехо-
та активно участвует в боях, то 
срок жизни солдата в ней со-
ставляет не более 10-14 дней. 

Войну закончил в Австрии. 
Часть перебрасывали в связи 

с тем, что наши силы во мно-
гом превосходили силы про-
тивника, мы заняли небольшое 
село и расположились рядом 
в лесочке. Весть о победе до-
шла до нас только к вечеру. Мы 
конечно очень обрадовались. 
Стреляли, кричали. 

Мой старший брат погиб на 
войне.

Солдатская служба продол-
жалась семь лет, и все мы слу-
жили честно и хорошо, в отли-
чие от нынешней молодежи, 
которая и один год служить не 
хочет.

После армии поступил в тех-
никум и всю жизнь прорабо-
тал в конструкторском отделе 
на крупном машиностроитель-
ном заводе, где в общей слож-
ности работало около 17 тысяч 
человек. 

Женился поздно, а до этого 
пробивался в жизни, ведь рас-
считывать приходилось только 
на себя. Вы даже представить 
сейчас себе не можете, как тя-
жело мы жили!».

Со своей будущей же-
ной Надеждой Петровной 
Александр Николаевич позна-
комился на свадьбе у друзей 
и в 2010 году они отметили 
свой золотой юбилей. У четы 
Дятловых дочь Лариса и внуч-
ка.

О своей молодости супруги 
вспоминают как об очень тяже-
лом времени, когда ни надеть, 
ни обуть было нечего. «Были 
мы очень самостоятельными 

и через весь город уходили на 
речку купаться, большой ва-
тагой ходили в лес и родители 
даже ничего не знали об этом. 
Мальчишки до 13 лет все ле-
то ходили в трусах и майке. О 
том, что Яшке, который жил на 
нашей улице, купили шевиото-
вый костюм, знали все. Знали 
и завидовали!», - рассказыва-
ет юбиляр.

Его жена 1933 года рожде-
ния хорошо помнит время ок-
купации и немцев, которые за-
нимали дом напротив. Детская 
память сохранила эпизод, свя-
занный с ее братишкой, кото-
рого хороший немец угощал 
шоколадкой, а плохой хотел за-
стрелить из автомата и как по-

том хороший при-
вел ребенка за ру-
ку домой и знака-
ми объяснил, что 
его могли убить.

«Жили мы ря-
дом с воинской 
частью, и ма-
ма ждала, когда 
вынесут очист-
ки с кухни, что-
бы забрать их и 
приготовить еду 
для троих де-
тей», – вспоми-
нает Надежда 
Петровна.

В Сертолово Дятловы перее-
хали к дочери в 2012 году, когда 
стало тяжело в одиночку справ-

ляться со своими недугами.
Здоровья, бодрости и оп-

тимизма желаем Александру 
Николаевичу и его близким!

          Юбилей

«ВЫ ДАЖЕ ПРЕДСТАВИТЬ СЕЙЧАС СЕБЕ 
НЕ МОЖЕТЕ, КАК ТЯЖЕЛО МЫ ЖИЛИ!»

1 октября участник Великой Отечественной войны 
Александр Николаевич Дятлов принимал поздравления с 
90-летием.

С юбилеем его поздравил депутат совета депутатов 
МО Сертолово В.А. Кабацюра и представитель Совета 
ветеранов Н.Д. Егорова. Владимир Алексеевич вру-
чил ветерану поздравления от Президента Российской 
Федерации В.В. Путина, губернатора Ленинградской об-
ласти А.Ю. Дрозденко и благодарственное письмо от гла-
вы МО Сертолово С.В. Коломыцева.

28 сентября Яков Иванович Коваль, ветеран Великой 
Отечественной войны, ветеран Вооруженных Сил СССР прини-
мал поздравления с 90-летним юбилеем. 

С днем рождения его поздравил депутат совета депутатов 
А.А. Добрецов и представитель Сертоловского совета ветера-
ном  З.В. Козлова. Гости передали юбиляру поздравления от 
Президента России В.В. Путина, губернатора Ленинградской об-
ласти А.Ю. Дрозденко и главы муниципального образования С.В. 
Коломыцева.

О своем отце рассказала дочь  именинника Любовь Яковлевна. 
«О себе папа всегда говорил очень мало. Знаю, что родился он 

на Украине в Полтавской области. Семья была зажиточной и сна-
чала  их раскулачили, а потом все погибли в голодомор. Никто не 
выжил, папа остался один.

На фронт его забрали, когда ему исполнилось 17 лет, но пока он 
учился и осваивал танк, война закончилась, и в боевых действи-
ях он не участвовал, потом служил в Прибалтике, там после вой-
ны было очень неспокойно. Служил танкистом, потом на ремонт-
ной базе, в общей сложности 34 года. После выхода на пенсию и 
небольшого отдыха отец проработал еще двадцать лет, работал в 
охране, сантехником в общежитии, где его в экстренных случаях 
вызывали даже среди ночи, и ему приходилось устранять аварии.

Он умел делать все мужскую работу и даже готовить и шить. 
Мама умерла рано, в 60 лет, он пережил ее на 30 лет».

У Якова Ивановича кроме дочери есть еще сын, который живет 
на Украине, есть двое взрослых внуков и правнучка. Сын окончил 
военное топографическое училище, и после учебы остался слу-
жить на Украине.

Здоровья, сил и бодрости желаем юбиляру и его родным.

          Юбилей

ВСЯ ЕГО СЕМЬЯ ПОГИБЛА В ГОЛОДОМОР

Надежда Ивановна Корча-
гина — завуч начальной шко-
лы, педагог по призванию. 
Стать учителем начальных 
классов она мечтала с дет-
ства и никакая другая про-
фессия так не привлекала ее. 
Нравилось проверять тетра-
ди и учить малышей читать и 
писать.

Надежда Ивановна окончила 
Рязанское педагогическое учи-
лище, а позднее, когда она вме-
сте с мужем жила в Арзамасе, 
окончила педагогический ин-
ститут имени Аркадия Гайдара 
по специальности «учитель на-
чальных классов». 

На сегодняшний день ее пе-
дагогический стаж составляет 
35 лет.

1 сентября для Надежды 
Ивановны это, конечно, празд-
ник. «После летнего отпуска 
успеваешь соскучиться по ра-
боте, и радуешься встрече с 
коллегам и с детьми, подрос-
шими за лето, возвращаешься 
в свою стихию. Это потом уже 
наступают рабочие будни… А 
День учителя – это профессио-
нальный праздник, когда подво-
дишь итоги своей работы, раз-
мышляешь и проводишь своего 
рода работу над ошибками», — 
говорит Надежда Ивановна.

На вопрос о том, какой пода-
рок от учеников ко Дню учителя 
ей запомнился больше всего, 
Надежда Ивановна призналась, 
что это зонт, который был по-
дарен ей ее первыми ученика-
ми. Этот зонт до сих пор верой 
и правдой служит своей хозяй-
ке. Несмотря на то, что ему уже 
35 лет, он еще в рабочем состо-
янии и всегда «дежурит» на ра-
боте, выручает в непогоду не 
только Надежду Ивановну, но и 
ее коллег.

Место работы Н.И. Кор-
чагиной – Сертоловская сред-
няя общеобразовательная 

школа с углубленным изучени-
ем отдельных предметов № 2.

В этой школе Надежда 
Ивановна трудится со дня ее 
основания, то есть 25 лет. До 
этого десять лет проработала 
в ССОШ №1 под началом Б.Л. 
Минакова, с которым и пере-
шла в новую школу.

Однако Надежда Ивановна 
считает, что для учеников, пе-
дагогов и родителей все же 
удобнее, когда начальные 
классы учатся в отдельном зда-
нии, как в Первой школе.

В ССОШ №2 есть своя осо-
бенность - дошкольное отделе-
ние, которое активно сотрудни-
чает со школой и его выпускни-
ки, которые приходят в первый 
класс, очень хорошо подготов-
лены к учебному процессу.

ШКОЛЬНЫЕ ТРАДИЦИИ
Их за 25 лет существования 

школы с углубленным изучени-
ем отдельных предметов сло-
жилось немало. Одна из них – 
новогодние спектакли, кото-
рые учителя готовят совмест-
но с детьми и с удовольстви-
ем выступают перед школьным 
коллективом. А еще рожде-

ственская ярмарка, которую 
проводят накануне зимних ка-
никул. Когда ученики вместе с 
родителями готовят сувениры, 
подарки и продают их, а выру-
ченные деньги идут на благо-
творительные цели в Фонд по-
мощи детям.

ОТНОШЕНИЕ К УЧЕНИКАМ
К своим ученикам Надежда 

Ивановна относится с любо-
вью и считает, что даже пожу-
рив ученика, всегда можно най-
ти место для шутки, любой кон-
фликт можно разрешить, если 
не ругать ребенка, а подойти к 
ситуации по-доброму, даже с 
юмором.

Часто проказники и те, кто 
бывал в кабинете завуча и имел 
с ней серьезный разговор, за-
поминают его надолго и спустя 
годы, став старше, и повзрос-
лев, они не забывают здоро-
ваться при встрече с ней.

Работа с детьми заряжает 
Надежду Ивановну энергией 
и оптимизмом, даже несмо-
тря на то, что в работе заву-
ча выдаются очень тяжелые 
дни. Ведь вся информация 
о том, что происходит в «на-
чалочке», поступает завучу. 
Любое происшествие стано-
вится ей известно и требу-
ет немедленного реагирова-
ния, будь то проблемы с уче-
бой или поведением учаще-
гося, либо шалости, ведущие 
в травмам, которые, пусть 
редко, но, к сожалению, все 
же случаются.

Надежда Ивановна произ-
водит впечатление абсолютно 
счастливого человека, которо-
му хорошо и на работе, и дома, 
ведь она счастливая бабушка, у 
которой есть сын и дочь, и пя-
теро внуков.

С Днем учителя, уважаемая 
Надежда Ивановна!

Полосу подготовила
Ольга БЕРЕСНЕВА

          День учителя

ПЕДАГОГОМ МЕЧТАЛА СТАТЬ С ДЕТСТВА
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В наши дни многие люди 
следуют моде, в особенно-
сти подрастающее поколе-
ние. Ни для кого не секрет, 
что за последние годы в об-
ществе распространилась 
мода на здоровый образ 
жизни, в частности, на заня-
тия спортом. Но все мы зна-
ем, что моде свойственно 
меняться, поэтому перед со-
временным учителем физи-
ческой культуры стоит зада-
ча превратить моду на здо-
ровый образ жизни в потреб-
ность каждого ученика.  Это 
очень важно, ведь спорт яв-
ляется частью общей культу-
ры человека и представля-
ет собой совокупность цен-
ностей, знаний и норм, кото-
рые необходимы для гармо-
ничного развития человека.

Более 24 лет своей жиз-
ни Ирина Валентиновна 
Пантилеева преподает физ-
культуру в школе. Сегодня она 
работает учителем физической 
культуры в МОУ «Гимназия», а 
также обучает катанию на лы-
жах в Сестрорецкой спортив-
ной школе имени В. Корень-
кова.

В преддверии Дня учителя 
Ирина Валентиновна расска-
зала нашему корреспонденту о 
своей работе и о том, как при-
вить детям любовь к занятиям 
физической культурой.

- Ирина Валентиновна, 
расскажите, пожалуйста, о 
себе.

- Я родилась в Удмуртии, а в 
возрасте 12 лет наше семья пе-
реехала в Казахстан в город на 
берегу Иртыша — Павлодар. 
Именно там я занялась лыж-
ными гонками и вскоре нача-

ла показывать высокие резуль-
таты. Когда в школе открылось 
отделение женского биатлона, 
я перешла в биатлон. В девя-
том классе стала кандидатом 
в мастера спорта. После окон-
чила физкультурный техникум  
в Новосибирске. За два года 
выполнила норматив мастера 
спорта СССР по биатлону.

Я была двукратной чемпион-
кой Казахстана. Помню, тренер 
нашей сборной сказал мне та-
кие слова: «Выиграть чемпио-
нат Казахстана - еще не значит 
выполнить мастера спорта. Это 
звание нужно доказывать на 
чемпионате СССР». Выступая 
за сборную Казахстана на пер-

вом женском чемпионате СССР 
в 1984 году, я показала пятый 
результат, проиграв три секун-
ды третьему месту на гонке в 
пять километров с двумя огне-
выми рубежами. 

Моя подруга Надежда 
Белова, с которой я занима-
лась и выступала на чемпиона-
те, сейчас тренирует сборную 
Украины. Мы росли с ней вме-
сте, но наши судьбы сложились 
по-разному.

- Перед женщиной-спорт-
сменкой очень часто встает 
нелегкий выбор между спор-
том и личной жизнью...

- Да, конечно, но для меня 
семья и дети всегда были на 
первом месте. Я родила дво-
их прекрасных детей. Сейчас 
они уже взрослые. Моей доче-
ри 30 лет, она учитель геогра-
фии. Сыну 25 лет. Он заканчи-
вал нашу гимназию, выполнил 
норматив кандидата в мастера 
спорта по лыжным гонкам, за-
кончил Военмех, сейчас рабо-
тает инженером -технологом.

- Расскажите, пожалуйста, 
о начале работы в школе?

- В школу я пришла в 1991 
году, когда наша семья пере-
ехала из Казахстана в Сибирь. 
Тогда я начала работать в обыч-
ной деревенской школе. 9 лет 
занималась сельскими ребята-
ми, и мы показывали высокие 
результаты на районных сорев-
нованиях.  Дети были заинте-
ресованы в занятиях. 

Мы сажали картошку, про-
давали ее и покупали на эти 
деньги спортивный инвентарь. 
Когда я уезжала, они плакали, 
и я плакала... Но пришло время 
моим детям получать высшее 
образование, и наша семья пе-

реехала в Сертолово. 
- И Вы сразу устроились ра-

ботать в одну из сертоловских 
школ?

- Мой младший ребенок по-
шел учиться в МОУ ССОШ №2, 
и через некоторое время ее ди-
ректор Валентина Николаевна 
Волкова пригласила меня ра-
ботать в школу, за что я ей 
очень благодарна. 

Сказать честно, поначалу 
мне было нелегко, ведь город-
ские дети отличаются от дере-
венских, и к тому же мне до-
стались ребята подросткового 
возраста. Они не давали сла-
бину, а учителя тем временем 
твердили: «Выдержишь первый 
год в городской школе после 
сельской, значит останешься 
здесь работать». И я осталась.

Так я проработала три года, а 
потом меня пригласили в толь-
ко что построенную 3-ю школу.  
Проработав здесь 6 лет, я уш-
ла во вторую школу, а еще че-
рез 3 года вернулась в родные 
стены и работаю здесь. В об-
щей сложности в гимназии я 
уже преподаю девять лет. 

- Расскажите, пожалуйста, 
о Вашем коллективе.

- Наш коллектив довольно 
молодой, относящийся к ра-
боте с большим энтузиазмом. 
Учителя всегда идут в школу с 
улыбкой, и в этом есть заслуга 
нашего директора Валентина 
Алексеевича Модина. Он очень 
много делает для школьного 
коллектива и учащихся, и вкла-
дывает в свою работу всю ду-
шу. 

- Что Вы можете расска-
зать о своих учениках?

- Я не могу и не хочу нико-
го выделять. У нас учится мно-

го хороших и способных ребят. 
В последние два года мы на-
блюдаем, что интерес к спор-
ту стал расти. Многие ходят в 
тренажерный зал или занима-
ются дома самостоятельно. 
Наверное, во многом это опре-
делено модой. Ведь в наши дни 
можно смело говорить о том, 
что спорт вошел в моду, модно 
выглядеть подтянутым и строй-
ным. Мы же, преподаватели 
физкультуры, стараемся орга-
низовать процесс своих заня-
тий так, чтобы дети занимались 
на уроках с интересом.

- А каким должен быть учи-
тель физкультуры, чтобы 
ученики были заинтересова-
ны в его занятиях?

- Прежде всего, как гово-
рится, во всем нужно начи-
нать с себя. То есть преподава-
тель должен быть подтянутым 
и выглядеть опрятно. Также, 
на мой взгляд, он должен быть 
добрым, но требовательным. 
Ведь без кнута и пряник не 
сладкий. И, конечно, учеников 
всегда нужно встречать с улыб-
кой. Нужно понимать, что коли-
чество учеников, отсиживаю-
щихся на лавочке во время за-
нятий, зависит, прежде всего, 
от преподавателя. 

- И, конечно, хорошо, ес-
ли его здоровье тоже явля-
ется примером для окружа-
ющих. В преддверии волны 
осенних заболеваний хочет-
ся спросить Вас о том, как 
Вы рекомендуете укреплять 
свой организм?

- Мне нравится закаливание. 
Каждый день я начинаю с про-
хладного душа. Закаливание 
необходимо начинать летом: 
это может быть контрастный 
душ или обтирание прохлад-
ным полотенцем. С 2002 го-
да  я была на больничном все-
го один раз, и только пото-
му, что сломала ногу на одном 
из своих занятий по лыжам. 
Удивительно, я мастер спорта 
по биатлону, и сломала ногу на 
ровном месте (смеется).

Беседовала
Виктория НОЖЕНКО

         День учителя

«УЧЕНИКОВ ВСЕГДА НАДО ВСТРЕЧАТЬ С УЛЫБКОЙ»

Доброй традицией в МОУ «Гимназия» из года в год остает-
ся проведение соревнований «Веселые старты», посвященных 
празднованию Дня учителя.

В этом году веселые состязания в скорости и ловкости со-
стоялись 1 октября. Данные соревнования проводятся с целью 
привлечения детей и учителей к регулярным занятиям физиче-
ской культуры и спортом и с целью воспитания командного ду-
ха. Перед тем, как команды представили свои приветствия, всем 
собравшимся в зале подарили свое блистательное выступле-
ние юные школьные звезды бальных танцев Олеся Долбнина (3-1 
класс) и Артем Колесниченко (4-3 класс).

В соревнованиях приняли участие учащиеся 9,10,11 классов, а 
также команда учителей. Команды, ставшие победителями и при-
зерами соревнований и команды — участницы были награждены 
администрацией МОУ «Гимназия» грамотами и призами.

Итак, призовые места распределились следующим образом:
1 место — команда 10 класса, 
2 место — команда 11 класса,
3 место разделили команды 9 класса и команда учителей. По-настоящему веселые «Веселые старты» состоялись в МОБУ ССОШ №1 в мкр. Черная Речка на-

кануне Дня учителя.
30 сентября на новом школьном стадионе на Черной Речке состоялись соревнования «Веселые 

старты» среди учащихся 2-4 классов. Подготовку и непосредственное проведение соревнований 
взяла на себя учитель физической культуры Т.Б. Волнухина. Главным приглашенным судьей сорев-
нований стал П.В. Поляков, депутат совета депутатов МО Сертолово и специалист по работе с мо-
лодежью МАУ «Сертоловский КСЦ «Спектр». В приветственном слове Павел Васильевич отметил 
веселое расположение духа участников соревнований и сказал, что очень рад видеть детей, зани-
мающихся на новом красивом и ком-
фортном спортивном стадионе.

Главными целями соревнований яв-
ляются пропаганда физической куль-
туры и спорта, как средства укрепле-
ния здоровья школьников, а также вос-
питания чувства коллективизма, това-
рищества и здорового духа соперни-
чества. Соревнования прошли в виде 
веселых эстафет с традиционным пе-
ретягиванием каната. Призовые ме-
ста распределись следующим обра-
зом: первое место завоевала команда 
«Шумахеры» (4 класс), на втором месте 
оказались «Байкеры» (2 класс) и на тре-
тьем - «Подводная братва» (3 класс). 
Победитель и призеры были награжде-
ны грамотами и подарками.

Мероприятие прошло при поддержке 
совета депутатов  и администрации МО 
Сертолово.

В. МЕЛЬНИК

         «Веселые старты»

НОВЫЙ СПОРТИВНЫЙ СТАДИОН В ДЕЙСТВИИДОБРАЯ ТРАДИЦИЯ
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29 сентября в рамках организации 
и проведения мероприятий для раз-
вития малого и среднего предприни-
мательства в МО Сертолово состо-
ялся традиционный муниципальный 
конкурс «Палитра вкуса – 2016».

Главной целью конкурса по-
прежнему является выявление и по-
ощрение лучших мастеров кулинар-
ного искусства и сервиса среди ра-
ботников кафе и ресторанов, осу-
ществляющих свою деятельность на 
территории МО Сертолово. 

Открыл муниципальный конкурс за-
меститель главы МО Сертолово Н.С. 
Гайдаш. Николай Семенович сказал о 
том, что ему очень приятно видеть в за-
ле давно полюбившихся всем серто-
ловских поваров, однако выразил на-
дежду на то, что организаторам удастся 
в будущем привлечь к участию большее 
количество предприятий и сделать га-
строномический праздник  более мас-
штабным. 

За право быть названным лучшим из 
лучших в этом году поборолись следую-
щие предприятия питания нашего города: 

– Кафе «Улыбка» (придорожное кафе 
по Выборгскому шоссе с по-домашнему 
вкусной кухней и уютным залом);

– Кафе «Весна» (кафе с ежедневной 
живой музыкой, европейской и кавказ-
ской кухнями, двумя залами и универ-
сальным звуковым оборудованием);

– Ресторан «Барвинок»,  в помещении 
которого проходил конкурс (уютный ре-
сторан с большим залом, который иде-
ально подходит как для проведения 
больших праздников, так и для семей-
ного времяпрепровождения и встреч с 
друзьями).

Представителям этих заведений 
предстояло помериться кулинар-
ным мастерством в шести номинаци-
ях: «Нежданный гость» (закуски, сала-
ты), «Банкетное блюдо», «Красна изба 
пирогами» (выпечка), художественная 
нарезка овощей и фруктов (карвинг), 
«Десерт» и, наконец, самая волнитель-
ная – «Лучшее предприятие в сфере об-
щественного питания МО Сертолово».

Право судить мастерство сертолов-

ских поваров выпало И.В. Карачевой 
(заместитель главы администра-
ции, председатель комитета по фи-
нансам и экономике МО Сертолово), 
которая стала председателем жю-
ри, М.С. Матусевич (депутат сове-
та депутатов МО Сертолово, дирек-
тор МАУ Сертоловский КСЦ «Спектр»), 
Е. Г. Миллер (главный специалист от-
дела местного самоуправления ад-
министрации МО Сертолово) и П.В. 
Полякову (депутат совета депутатов МО 
Сертолово, специалист по молодежи 
МАУ Сертоловский КСЦ «Спектр»).

Ведущей конкурса стала Алиса 
Чернявская, специалист по культу-
ре МАУ «Сертоловский КСЦ «Спектр». 
Вместе с сертоловскими певицами 
Яной Петровой и Татьяной Сапельник 
они поддерживали настроение конкур-
сантов, жюри и зрителей своими зажи-
гательными выступлениями.

Также всех собравшихся в зале по-
радовали своими номерами творче-
ские коллективы нашего города: хорео-
графический коллектив «Школьные го-
ды» (руководитель – Е.В. Благовская»), 
вокальный коллектив «Hello» (руково-
дитель – М.Н. Павлова), хореографи-
ческий коллектив «Квазар» (руководи-
тель – Н.Л. Цыбина), народный вокаль-
ный ансамбль «Канцона» (руководитель 
– М.А. Халаджиева). Несколько замеча-
тельных сольных выступлений подари-
ла юный талант Арина Дынга.

Выступления заполняли время ожи-
дания, пока сертоловские повара гото-
вились презентовать свои блюда и пре-
доставить их на суд жюри. Нужно ска-
зать, что на конкурсе оценивались не 
только вкусовые качества блюд, при-
готовленных поварами, но и их ориги-
нальность и идея для подачи. 

Итак, кто стал самым искусным пова-
ром Сертолово и в каком заведении он 
работает? Мы готовы опубликовать ре-
зультаты, которые показали сертолов-
ские повара.

– Номинация «Нежданный гость» -  
А.С. Аракелян (кафе «Весна»);

– Номинация «Банкетное блюдо» – 
Ю.Ю. Кузнецова (ресторан «Барвинок»);

– Номинация «Красна изба пирогами» 
– Е.А. Ткачева (ресторан «Барвинок»);

– Номинация «Десерт» – А.С. Аракелян 
(кафе «Весна»);

– Номинация «Художественная нарез-
ка овощей и фруктов» (карвинг) – Е.А. 
Ткачева (ресторан «Барвинок»);

– Номинация «Лучшее предприятие 
в сфере общественного питания МО 
Сертолово» – ресторан «Барвинок».

Победители и участники конкурса были 
награждены кубками, грамотами и приза-
ми, а главное – они добились всеобщего 
признания своего кулинарного таланта.

Подводя итоги, председатель жю-
ри И.В. Карачева обратилась ко всем 
участникам конкурса: «Сегодня полу-
чился настоящий праздник вкуса, кра-
соты и замечательного настроения. Мы 
рады, что в нашем городе есть такая до-
брая традиция, как этот конкурс. Из го-
да в год мы видим здесь своих хороших 
друзей, и нужно сказать, что конкурсан-
ты никогда не повторяются и каждый 

раз удивляют членов жюри своим ма-
стерством и фантазией».

Ирина Васильевна также поблагода-
рила хозяев ресторана за предоставле-
ние площадки для конкурса и выразила 
надежду, что смена площадок для про-
ведения «Палитры вкуса» также станет 
доброй традицией конкурса.

«Палитра вкуса – 2016»  еще раз 
доказала, что кулинария – это целое 
искусство. Подобно тому, как жи-
вопись очаровывает глаз, музыка - 
слух, кулинария способна очаровы-
вать вкус. Сертоловские повара по-
казали высокое кулинарное мастер-
ство, и мы желаем им не останавли-
ваться на достигнутом и продолжать 
расти в их непростом, но таком вкус-
ном деле.

 Организаторами конкурса «Палитра 
вкуса-2016» стали совет депутатов и 
администрация МО Сертолово.

В. МЕЛЬНИК

Конкурс

«ПАЛИТРА ВКУСА — 2016»: ГАСТРОНОМИЧЕСКИЙ 
ПРАЗДНИК КРАСОТЫ И ПРЕКРАСНОГО НАСТРОЕНИЯ 

ЗА СОБСТВЕННЫМ 
БИЗНЕСОМ В МФЦ

Во всех многофункцио-
нальных центрах «Мои доку-
менты» Ленинградской об-
ласти заработали отдельные 
окна для бизнеса. Особый 
перечень из 90 услуг досту-
пен во всех районах обла-
сти.

Список госуслуг позволит 
представителям предприни-
мательства решить большин-
ство актуальных задач от ре-
гистрации своего дела до под-
бора персонала и размещения 
рекламы. Условно пакеты ока-
зываемых в МФЦ услуг будут 
разделены на бизнес-траек-
тории. К примеру, траектория 
«Бизнес-планирование»  вклю-
чает в себя консультационную 
и информационную поддерж-
ку, помощь в составлении биз-
нес-плана, подготовке  право-

устанавливающих документов. 
Траектория «Регистрация и по-
становка на учет» предполагает 
подготовку и прием докумен-
тов для регистрации индивиду-
ального предпринимателя или 
юрлица, постановку на учет в 
Федеральной налоговой служ-
бе, Пенсионном фонде, Фонде 
социального страхования.

«Минимальное количество ад-
министративных барьеров, ком-
фортное прохождение обяза-
тельных регистрационных про-
цедур по открытию и сопро-
вождению своего дела часто 
становятся решающими факто-
рами при принятии решения по 
созданию частного предприя-
тия. Взаимодействие с субъек-
тами малого предприниматель-
ства в режиме «одного окна», 
как мы рассчитываем, приве-
дет к росту числа самозанятых 
граждан, увеличит налоговые 
отчисления в бюджет области от 

деятельности малого, средне-
го бизнеса и ИП», - подчеркнул 
заместитель председателя пра-
вительства Ленинградской об-
ласти – председатель комите-
та экономического развития и 
инвестиционной деятельности 
Дмитрий Ялов.

«МФЦ для бизнеса» явля-
ется одним из приоритет-
ных направлений в развитии 
многофункциональных цен-
тров на территории страны. 
Согласно федеральному про-
екту до конца 2018 года по всей 
России планируются к запу-
ску более 230 многофункци-
ональных центров для бизне-
са. «Единые окна» для бизнеса 
в Ленинградской области за-
работали в рамках воплоще-
ния пилотного проекта, кото-
рый реализуется в сотрудниче-
стве с Федеральной корпора-
цией развития малого и сред-
него предпринимательства.

ПЛАТИТЬ ЗА ЖКУ 
СТАЛО ПРОЩЕ

Для удобства абонен-
тов Единый информаци-
онно-расчетный центр 
Ленинградской области 
(«ЕИРЦ ЛО») открыл мобиль-
ную версию интернет-сер-
виса «Личный кабинет».

Неизменным приоритетом 
«ЕИРЦ ЛО» — проекта, иници-
ированного правительством 
Ленинградской области, — 
остается повышение качества 
обслуживания потребителей.

«Личный кабинет» — это сер-
вис самообслуживания для 
абонентов «ЕИРЦ ЛО», который 
позволяет контролировать на-
числения, получать копии кви-
танций в электронном виде, 
передавать показания прибо-
ров учета и совершать онлайн-
оплату жилищно-коммуналь-
ных услуг. Развитие дистанци-

онных сервисов позволяет кли-
ентам экономить свое время и 
получать услуги с максималь-
ным комфортом.

В мобильной версии досту-
пен весь функционал «Личного 
кабинета». Пользователь мо-
жет зарегистрироваться, доба-
вить лицевой счет, проверить 
начисления, передать показа-
ния приборов учета, скачать 
квитанцию и совершить он-
лайн-оплату. Также с помощью 
сервиса можно получить кон-
сультации специалистов рас-
четного центра.

Бесплатное приложение для 
мобильных устройств на плат-
форме iOS уже доступно для 
скачивания на App Store. В бли-
жайшее время «Личный каби-
нет» появится на смартфонах 
Windows Phone и Android.

Пресс-служба губернатора 
и правительства 

Ленинградской области

           Новости Ленобласти
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- Михаил Евгеньевич, 
действующий в настоящее 
время федеральный закон 
«О противодействии кор-
рупции» предполагает уча-
стие многих организаций 
и подразделений органов 
власти всех уровней. Какая 
работа в этой сфере воз-
ложена на правительство 
Ленинградской области?

- Действительно, корруп-
ция является настолько се-
рьезной и многоаспектной 
проблемой, что противосто-
ять ей можно только совмест-
ными усилиями. Этим зани-
маются правоохранительные 
и надзорные органы, орга-
ны власти федерального, ре-
гионального и муниципаль-
ного уровней при поддерж-
ке институтов гражданско-
го общества, организаций 
и неравнодушных граждан. 
Правительство же выступа-
ет координатором этой ра-
боты. Год назад аппарату гу-
бернатора и правительства 
Ленинградской области бы-
ли переданы функции по обе-
спечению в регионе единой 
государственной политики 
в области противодействия 
коррупции, в структуре аппа-
рата появилось управление 
профилактики коррупцион-
ных и иных правонарушений. 
И тогда же при губернаторе 
Ленинградской области была 
образована областная меж-
ведомственная комиссия по 
координации работы по про-
тиводействию коррупции. В 
ее состав вошли руководи-
тели органов исполнитель-
ной власти региона и органов 
местного самоуправления, 
правоохранительных орга-
нов Ленинградской области 
и территориальных органов 
федеральных государствен-
ных органов Ленинградской 
области.

Это не значит, что до это-
го ничего не делалось, а год 
назад начали. Работа ве-
лась и ведется, но в 2015 году 
Президентом РФ было при-
нято решение ее усилить и 
систематизировать, собрать 
в одних руках все нити, на-
ладить обмен информацией 
и систему взаимодействия. 
Этим мы во главе с губерна-
тором сейчас и занимаемся.

- Какие меры в рамках 
борьбы с коррупцией при-
нимаются в Ленинградской 
области, насколько они 
действенны и как планиру-
ется усилить работу в этом 
направлении?

- Давайте я побуду «не-
множко чиновник» и пояс-
ню. Есть борьба с коррупци-
ей – это когда коррупционные 
правонарушения выявляют, 
пресекают и расследуют. Не 
меньше борьбы важна про-
филактика – все то, что спо-
собно коррупцию предупре-
дить и по возможности устра-
нить сами ее причины. И еще 
один термин, характеризую-
щий то, чем мы занимаемся 
– «противодействие корруп-
ции» как минимизация и лик-
видация последствий кор-
рупционных правонаруше-
ний.

Собственно борьбой мы, 
как администрация, занима-

емся в наименьшей степе-
ни, это вотчина правоохра-
нительных и надзорных орга-
нов. Резонансные задержа-
ния Никиты Белых и Дмитрия 
Захарченко с изъятием круп-
ных сумм как раз из этой об-
ласти – выявили и пресек-
ли, теперь расследуют. А вот 
предупредить, минимизиро-
вать, организовать простран-
ство диалога – это да, это на-
ше.

Для этого мы, во-первых, 
следим за тем, чтобы, как 
говорится, левая рука зна-
ла, что делает правая, и обе 
они «дружили с головой» и 
понимали всю меру ответ-
ственности. То есть мы ко-
ординируем работу меж-
ду уровнями власти с учетом 
их полномочий, зоны ответ-
ственности, и контролиру-
ем исполнение антикорруп-
ционного законодательства. 
Скажем, есть утвержден-
ный Указом Президента РФ 
Национальный план противо-
действия коррупции на 2016-
2017 годы. Чтобы этот план 
не остался фикцией, нуж-
но, чтобы механизм работал 
на региональном и муници-
пальном уровнях. У нас реги-
ональный план принят и ре-
ализуется (ознакомиться с 
ним можно на сайте комис-
сии по координации рабо-
ты по противодействию кор-
рупции comission.lenobl.ru). 
Он очень конкретный и под-
робный – там обучение и пе-
реподготовка специалистов, 
просвещение населения, ор-
ганизация работы информа-
ционных ресурсов, монито-
ринг и организация регуляр-
ных проверок, обеспечение 
размещения государствен-
ных и муниципальных зака-
зов, контроль предоставле-
ния госуслуг и контроль под-
ведомственных организаций, 
и еще многое–многое другое. 
У муниципалитетов тоже свои 
планы утверждены.

Все эти уровни, структу-
ры и мероприятия должны 
друг за друга цепляться, как 
зубцы в часовом механизме, 
друг друга усиливать, в ито-
ге, одно полезное дело де-
лать. А мы обеспечиваем этот 
процесс методически, орга-
низационно и информацион-
но. Межведомственная ко-
миссия в этом году уже дваж-
ды собиралась, 21 сентября 
– третье заседание, до кон-
ца года пройдет еще одно. 
Такие встречи лицом к лицу 
раз в квартал дают возмож-
ность ответственным за то 
или иное проходящее в штат-
ном режиме мероприятие ус-
лышать друг друга, разобрать 
сложные моменты, поделить-
ся опытом и дальше работать 
с учетом поправок.

- В целом, насколько бла-
гополучен наш регион в 
сфере соблюдения анти-
коррупционного законода-
тельства?

- Благополучие – категория 
трудноуловимая. Для ее из-
мерения мы ежегодно про-
водим опросы общественно-
го мнения. Это позволяет со-
отнести наши собственные 
представления «изнутри» как 
участников процесса с мне-

нием жителей области, и по-
нять – а видно ли то, что дела-
ется? По данным последних 
опросов о заметных резуль-
татах борьбы с коррупцией в 
регионе мнения разделились 
практически поровну. Это ре-
ально хороший показатель, 
потому что в приватных бесе-
дах и в СМИ мы обычно, что 
слышим? Что власть ничего 
не делает. А оказалось, что 
многие работу видят и счи-
тают ее результаты замет-
ными – значит, все не зря. 
В этой связи, сотрясающие 
информационное простран-
ство коррупционные сканда-
лы можно считать не злом, а 
благом. Они свидетельству-
ют об очищении системы, о 
том, что проблема обнаруже-
на и вскрыта.

- В чем заключается ан-
тикоррупционная экспер-
тиза проектов нормативно-
правовых актов? Были ли 
примеры, когда докумен-
ты не проходили экспер-
тизу из-за выявления при-
знаков нарушения анти-
коррупционного законода-
тельства?

- Антикоррупционная экс-
пертиза проводится област-
ным комитетом правового 
обеспечения для выявления 
коррупциогенных факторов, 
то есть заложенных в проек-
тах нормативно–правовых 
актов возможностей необо-
снованных исключений из об-
щих правил, а также содер-
жащих неясные и трудновы-
полнимые требования к граж-
данам и организациям. Такие 
факторы потенциально соз-
дают условия для проявления 
коррупции, а значит, должны 
быть устранены.

Примеры непрохождения 
документами антикоррупци-
онной экспертизы есть, но 
это нормальные рабочие мо-
менты. Не зря же такая экс-
пертиза обязательна, это 
требование федерального 
законодательства. Важно во-
время взглянуть на проект 
свежим взглядом, выхватить 
несоответствие и устранить. 
Дорабатывать проект не за-
зорно, главное – чтобы на вы-
ходе он стал хорошим рабо-
чим инструментом, не тре-
бующим корректировок post 
factum.

- Насколько действенной 
можно назвать антикор-
рупционную меру, предпо-
лагающую обязанность чи-
новников и депутатов всех 
уровней открыто представ-
лять сведения о своих до-
ходах и имуществе?

- И чиновники, и депута-
ты, — мы работаем для лю-
дей, представляем интере-
сы граждан. Граждане долж-
ны знать, что все находятся в 
равных условиях, а благосо-
стояние чиновников и депута-
тов базируется исключитель-
но на легальных основани-
ях и не имеет никаких скры-
тых источников. Требования 
в этом вопросе однозначны – 
декларируй и подтверди, что 
все чисто, что стоимость тво-
его имущества не превышает 
твоих доходов. 

Мы со своей стороны про-
веряем достоверность и пол-

ноту представляемых сведе-
ний – в 2014 году в отноше-
нии сотрудников областной 
администрации и подведом-
ственных учреждений про-
ведено 34 проверки, в 2015 
– 46, и 21 – уже в этом году. 
И еще порядка двух десятков 
проверок проводится еже-
годно на предмет соблюде-
ния требований к служебно-
му (должностному) поведе-
нию. Это позволяет контро-
лировать соответствие нала-
гаемым законодательством 
на чиновников ограничени-
ям, и тем самым закреплять 
так называемые антикорруп-
ционные стандарты, единые 
для всех.

Кстати, контроль не всегда 
влечет за собой наказание. 
Нередко он дает основания 
для защиты от необоснован-
ных обвинений, как это про-
исходит сейчас с председате-
лем комитета по природным 
ресурсам Ленинградской об-
ласти Евгением Андреевым. 
Когда СМИ подняли шуми-
ху вокруг того, что Евгений 
Львович якобы нарушил ан-
тикоррупционное законода-
тельство в 2013-2014 годах и 
не указал полные сведения о 
коммерческой деятельности, 
он сам обратился к губер-
натору с просьбой провести 
проверку, предоставил необ-
ходимую информацию и до-
кументы. По распоряжению 
губернатора мы провели про-
верку в строгом соответствии 
с законодательством, проа-
нализировали все действо-
вавшие на момент предпола-
гаемого нарушения нормы, 
права и имевшие тогда отно-
шение к Андрееву требова-
ния к государственным граж-
данским служащим и лицам, 
замещающим государствен-
ные должности.  

По итогам проверки у нас 
сформирована правовая и 
юридически законная пози-
ция, которая трактует дей-
ствия Андреева как дисци-
плинарный проступок, не по-
влекший за собой конфликта 
интересов, к тому же шести-
месячный срок возможного 
дисциплинарного взыскания 
за этот проступок давно ис-
тек. Однозначно там нет ника-
ких оснований для расторже-
ния с Андреевым контракта и 
увольнения его с госслужбы, 
как того требует прокуратура. 
В любом случае, для реше-
ния спорных вопросов суще-
ствует судебная система, где, 
кстати, сам Евгений Львович 
может требовать опроверже-
ния не соответствующих дей-
ствительности и порочащих 
честь и достоинство сведе-
ний, что является его консти-
туционным правом.  

Это было бы даже полез-
но, в назидание тем «акти-
вистам», которые регулярно 
пишут жалобы о якобы кор-
рупционных явлениях, кото-
рые их окружают. Неудобный 
режим работы учреждения – 
коррупция, не принял чинов-
ник – коррупция, сосед хо-
рошо живет – наверняка кор-
рупционер. Мы все жалобы 
проверяем, времени на это 
тратим море, а если бы жа-
лобщики потрудились снача-

ла разобраться, что же есть 
коррупция на самом деле, то 
у нас было бы больше време-
ни заниматься полезными де-
лами, а не «охотой на ведьм».

- В администрации 
Ленинградской области 
работает телефон «горячей 
линии» – «Нет коррупции!». 
Аналогичные телефоны 
«горячей линии» по вопро-
сам коррупции действу-
ют во всех муниципальных 
районах. Насколько актив-
но ими пользуются граж-
дане? Сколько звонков по-
ступает каждый месяц на 
эти телефоны? О чем ча-
ще всего сообщают звоня-
щие, на что чаще жалуют-
ся? Принимаются ли ано-
нимные звонки?

- Районы ведут свою стати-
стику, а что касается област-
ного телефона «горячей ли-
нии» – на него поступает 2–3 
звонка в неделю. По теме 
коррупции из них — не более 
трети, остальные стабиль-
но касаются вопросов до-
рог, ЖКХ и прочего насущно-
го. Если же вопрос «по адре-
су», то мы выступаем, опять 
же, как координаторы – ли-
бо ориентируем звонящего 
на то, куда и в какой форме 
ему необходимо обратиться 
для скорейшего и эффектив-
ного разрешения проблем-
ной ситуации, либо, если че-
ловек по тем или иным причи-
нам не может этого сделать, 
сами оформляем и направ-
ляем запросы или информа-
ционные письма. И в том, и 
в другом случаях, как вы по-
нимаете, анонимность про-
сто невозможна, да и какой в 
ней смысл? Обратная связь 
важна на любом этапе обме-
на информацией, иначе кля-
уза получается, а с кляузами 
мы не работаем.

- Михаил Салтыков–
Щедрин был настроен пес-
симистично: «Разбудите 
меня лет через сто и спро-
сите, что сейчас делается в 
России. И я отвечу — пьют 
и воруют». Согласны ли Вы 
с тем, что в корне ситуацию 
не изменить?

- Салтыков–Щедрин, между 
прочим, сам был чиновником, 
и, судя по его литературным 
произведениям, по отзывам 
современников, горячо при-
нимал к сердцу свои обязан-
ности, старался, насколько 
возможно, быть полезным. 
Его «обличительная» литера-
тура – это ведь тоже способ 
борьбы со сложившейся си-
стемой, и она отнюдь не ме-
шала ему продвигаться по 
службе, получать ответствен-
ные должности.

Он писал, что «идти вперёд 
— трудно, идти назад — не-
возможно». Это и про нас, про 
сегодня. Трудно противодей-
ствовать коррупции? Трудно. 
Можно от этого отказаться? 
Нет. Причем дело–то это об-
щее, не только правоохра-
нительных и властных струк-
тур касается. Чиновниками не 
рождаются, как не рождаются и 
коррупционерами. Коррупция 
– порочная система взаимо-
отношений, так давайте будем 
противостоять ей сообща.

Пресс-служба

Вице-губернатор Ленинградской области  М. Е. Лебединский: 

«КОРРУПЦИЯ – ПОРОЧНАЯ  СИСТЕМА  ВЗАИМООТНОШЕНИЙ, 
ТАК  ДАВАЙТЕ  БУДЕМ  ПРОТИВОСТОЯТЬ  ЕЙ  СООБЩА»
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ООО «ЦЕМЕНТНО-БЕТОННЫЕ  ИЗДЕЛИЯ» 
приглашает на постоянную работу  
граждан РФ:
1) Инспектор по кадрам.
2) Машинисты дорожно-строительной техники.
     (бульдозер, экскаватор, погрузчик).
3) Водитель категории «Е», «С».
4) Водитель-топливозаправщик кат. «С» 
     (наличие ДОПОГ).
5) Слесарь по ремонту автомобилей.
6) Водители-экспедиторы 
     (международные грузоперевозки).
7) Начальник производственно-аналитического 
      комплекса.
8) Уборщик служебных и производственных помещений.
9) Начальник автоколонны.
10) Механик автоколонны.

Справки по тел. 655-04-60.

ПРИГЛАШАЕМ В МАГАЗИН 

ПРОДУКТЫ «24 ЧАСА»
МКР-Н ЧЕРНАЯ РЕЧКА, 27 

 на работу:
- сотрудника 
по уборке;
- продавца-кассира;
 - бухгалтера-
 калькулятора.

График работы сменный, 
корпоративное питание, 

компенсация питания.

Обращаться по телефону:  
8-921-592-76-75, с 10.00 до 19.00

На территории Всеволож-
ского района Ленинградской 
области есть немало домов, 
которые по-прежнему ота-
пливаются при помощи дро-
вяных печей, являющихся по-
тенциально пожароопасны-
ми. Поэтому при использова-
нии печного отопления надо 
быть предельно внимательны-
ми и соблюдать все необхо-
димые требования пожарной 
безопасности. Так, например, 
пожар может произойти из-
за перекала печи, появления 
в кирпичной кладке трещин, 
в результате применения для 
растопки горючих жидкостей, 
выпадения из топки или золь-
ника горящих углей.

А между тем, для того чтобы 
огонь дарил нам только тепло и 
не приносил беды, достаточно 
соблюдать требования пожар-
ной безопасности, специально 
предусмотренные для устрой-
ства и эксплуатации печей.

В первую очередь, помните, 
что нужно регулярно проверять 
исправность печи и дымохо-
дов, ремонтировать их, вычи-
щать сажу, заделывать трещи-
ны глиняно-песчаным раство-
ром, а дымовая труба долж-
на быть побелена на чердаке 
и выше кровли. Это делается 
для того чтобы максимально 
быстро заметить появившиеся 
дефекты.

Шлак и зола, выгребаемые 
из топки, должны быть политы 
водой и удалены в специально 
отведенное место.

Для розжига печи не стоит 
использовать бензин, керосин 
и прочие легковоспламеняю-
щиеся жидкости.

Чтобы не перекалить печь, не 

следует ее топить более двух 
часов. Лучше это делать два-
три раза в день, но недолго.

Мебель, занавески и другие 
горючие предметы нельзя рас-
полагать ближе 50 см от топя-
щейся печи. Вплотную же ста-
вить предметы можно лишь че-
рез 4-5 часов после того, как 
прогорят дрова.

Не кладите на притопочный 
лист дрова и другие материа-
лы, которые могут легко вспых-
нуть.

И самое главное – ни в коем 
случае не оставляйте печь без 
присмотра во время топки и не 
полагайтесь в этом деле на детей.

Напоминаем: в случае воз-
никновения пожара, необхо-
димо срочно звонить  по номе-
ру телефона  «01» или «112», 
8-813-70-40-829.

Отдел надзорной 
деятельности и 

профилактической 
работы 

Всеволожского района 
УНД и ПР 

Главного управления  
МЧС России по 

Ленинградской области

БУДЬТЕ ОСТОРОЖНЫ 
С ПЕЧНЫМ ОТОПЛЕНИЕМ!

          Памятка

30 сентября пропал 
котенок: шотландец, 3 
месяца, окрас черный/
шоколадный, кличку 
не знает, маленький, 
людей не боится.

Нашедшему просьба 
приютить и позвонить 
по тел: 8-911-080-99-76. 

ПРОПАЛ
КОТЕНОК

Б
пл
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СТОМАТОЛОГИЯ СТОМАТОЛОГИЯ 
ООО «ДУБРОВИН» ООО «ДУБРОВИН» 

- удаление зубов;
- лечение зубов; 
- протезирование зубов;
- профессиональная чистка зубов;
- снимки зубов.

г. Сертолово, ул. Центральная, г. Сертолово, ул. Центральная, 
д. 6 корп. 2. д. 6 корп. 2. 

ПН-СБ с 10.00 до 20.00ПН-СБ с 10.00 до 20.00
Т. 642-40-04.Т. 642-40-04.

Возможны противопоказания, необходима 
консультация специалиста.
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МЕД СТОМ
ВСЕ ВИДЫ СТОМАТОЛОГИЧЕСКИХ УСЛУГ

ДЛЯ ВСЕЙ СЕМЬИ
  лечение зубов;
 эстетическое восстановление зуба;
 чистка зубов ультразвуком.

УДАЛЕНИЕ ЗУБОВ
ВСЕ ВИДЫ ПРОТЕЗИРОВАНИЯ 

Прием ведет кандидат медицинских наук 
ИМПЛАНТОЛОГИЯ      ОРТОДОНТИЯ 

(исправление прикуса, брекет-система).
Консультация и осмотр БЕСПЛАТНО. 

Телефон 593-98-88.
Работаем с 10.00 до 21.00,

 выходной — воскресенье

СТОМАТОЛОГИЯ
ул. ЦЕНТРАЛЬНАЯ, д. 1/1
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Возможны противопоказания, необходима 
консультация специалиста.

ПЕРЕТЯЖКА, РЕМОНТ
МЯГКОЙ МЕБЕЛИ

На рынке услуг
Сертолово с 2008 г.

Тел.: 8-981-705-93-73,
Владимир

звонить в любое время

В школьную столовую г. Сертолово 
     требуются:

ПОВАР-ПЕКАРЬ, з/п от 22 000 р.;
МОЙЩИКИ ПОСУДЫ, з/п от 18 000 р.
Гражданство Российское.

САН. КНИЖКА ОБЯЗАТЕЛЬНА!

Т.+7(953)365-98-58, 
Арина Анатольевна.

ООО «Северо-западная лифтовая 
компания»

ТРЕБУЕТСЯ
СПЕЦИАЛИСТ ПО СКС 

И ДИСПЕТЧЕРИЗАЦИИ ЛИФТОВ 
СО ЗНАНИЕМ СЛАБОТОЧНЫХ СЕТЕЙ.

Заработная плата по договоренности.
  Обращаться по тел.: 593-01-00; 593-01-09

  с 9.00 до 18.00.

МДОБУ «Чернореченский детский сад комбиниро-
ванного вида» требуются:

- учитель-логопед,
- воспитатель,
- кухонный рабочий.
Обращаться к заведующей МДОБУ «Черно-

реченский ДСКВ» Кацай Ирине Павловне по адресу: 
Сертолово, мкр. Черная Речка, д. 22, корп. 2.

 Тел.: 8 (812) 597-10-16, 8 (812) 597-10-18.

ТРЕБУЮТСЯ:
- главный бухгалтер;
- бухгалтер.
Требования:
- знание бух. учета в строительной 

организации;
- знание ТК, ГК, НК, 1С;
- высшее экономическое 
образование, опыт работы от 3-х лет.

Работа в г. Сертолово. 

РЕЗЮМЕ ОТПРАВЛЯТЬ 
ПО АДРЕСУ: STROYDOM@INBOX.RU
ТЕЛ.: 643-77-90.

НЕМЕЦКИЙ ЯЗЫК
От А 1 до С 2

Дети, взрослые
Переводы

Тел.: 8 911-833-00-17.

ПОЗДРАВЛЯЕМ 
С ДНЁМ РОЖДЕНИЯ 

ВЕТЕРАНОВ-ЮБИЛЯРОВ

ЕРЁМЕНКО ТАМАРУ КОРНЕЕВНУ
ЗОЛКИНУ ВЕРУ ИВАНОВНУ
ЛАРИЧЕВУ АЛЕКСАНДРУ АНДРЕЕВНУ
САЛЬНИКОВУ АННУ ИВАНОВНУ
КОРНЮШИНА СЕРГЕЯ ВИКТОРОВИЧА
МЕДВЕДЕВА АЛЕКСЕЯ АЛЕКСЕЕВИЧА
ЮЩЕНКОВУ НАДЕЖДУ НИКИФОРОВНУ
ЛАПШИНА ВИКТОРА НИКОЛАЕВИЧА
РОМАНОВА ИВАНА ОСИПОВИЧА
ТЕЛЕНКОВУ ФИЛЮРУ БАГАУТДИНОВНУ
ТУРУСИНОВУ ТАТЬЯНУ АЛЕКСЕЕВНУ
КОЧУРОВА ВЛАДИМИРА ПЕТРОВИЧА
НОВИКОВА ВАСИЛИЯ ИВАНОВИЧА
МАХАРАДЗЕ ЛЮДМИЛУ ИВАНОВНУ
СОЛОВЕЙ ЗОЮ ВАСИЛЬЕВНУ
БОЛДЫРЕВУ ЛИДИЮ ДМИТРИЕВНУ

Желаем вам здоровья и успеха
Во всех делах и искренних друзей,
Улыбок ясных, солнечного смеха
И рядом близких, любящих людей.

СОВЕТ ВЕТЕРАНОВ

В управляющую
компанию

ООО «УЮТ-СЕРВИС»
требуются
ДВОРНИК, 

ЭЛЕКТРОГАЗОСВАРЩИК,
КРОВЕЛЬЩИК,

с опытом работы.
Обращаться в отдел

кадров
по тел. 593-58-53

Всеволожский филиал 
государственного казенного 

учреждения 
«Центр занятости населения 

Ленинградской области»
проводит

ярмарку учебных мест 
и профессий

 
18 октября 2016 в 12.50 —

для учащихся 10 и 11 классов
19 октября 2016 в 12.00 —

для учащихся 8 и 9 классов

в актовом зале МОУ 
«Сертоловская средняя 

общеобразовательная школа с 
углубленным изучением 

отдельных предметов №2»
по адресу:

 ул. Молодцова, д.4 корп. 2.

Приглашаем всех желающих!!!

Администрация МО Сертолово 
МАУ «Сертоловский КСЦ «Спектр»

 Центр психологического консультирования
25 октября в 16.00 проводит

конференцию 
«Творчество как психотерапия».

На мероприятии вы познакомитесь:
 со специалистами-психологами, использующими 

творчество в своей работе;
с различными творческими методами  и техниками 

(музыкальной, художественной, театральной и др.);
сможете почувствовать удивительную
силу творчества, испытав его на себе!

Специальные гости:
 Петербургский Плейбек КВИНТЕТ 

(театр зрительских историй).
Приглашаем всех желающих!

Справки по тел. 593-81-85.
Место проведения: ССОШ №1, актовый зал.

 Сертолово, ул. Школьная д.1 корп.1.Б
пл  

Б
пл  

Б
пл  

На строительную базу 
СРОЧНО требуются: 

-менеджер по продаже 
строительных товаров, 

-водитель.
Тел. 945-89-75.

По указу Президента Российской 
Федерации от 29 сентября 2016 го-
да № 503 «О призыве в октябре-де-
кабре 2016 года граждан Российской 
Федерации на военную службу», осен-
ний призыв будет проходить с 1 октября 
по 31 декабря 2016 года.

Изменений в проведении призывной 
компании этой осенью не будет. Срок 
службы сохранен - 1 год. 

Студентам и учащимся школ необ-
ходимо представить  справку с ме-
ста учебы для оформления отсрочки. 
Граждане, подлежащие призыву, при 
наличии заболевания предоставляют 
медицинские заключения. 

Решение о предоставлении граж-
данину отсрочки от призыва на воен-
ную службу принимает призывная ко-
миссия, которая расположена по адре-
су: г. Всеволожск, мкр. Южный, ул. 
Московская, 4. Телефон отдела призы-
ва в г. Всеволожск: 8-813-70-40-018.

Перед отправкой в части все ново-
бранцы получат персональные элек-
тронные карты, где отражены 300 па-
раметров, в том числе биометрические 
данные призывников, и банковские кре-
дитки, куда во время службы ребятам 
станут ежемесячно перечислять денеж-
ное довольствие. Кроме того, каждый 
новобранец получит армейский несес-
сер с шампунем, гелем для душа, зуб-
ной щеткой и пастой, станком и кремом 
для бритья, дезодорантом, кремом для 
рук, полотенцем и другими, необходи-
мыми солдатам предметами личной ги-
гиены.

       О том, что новобранец имеет пред-

ставление о военной профессии и неко-
торый опыт работы на армейской техни-
ке, его командир узнает из персональ-
ной электронной карты призывника. За 
счет того, что большинство военкома-
тов России оборудовали автоматизи-
рованной системой «Паспорт», такие 
карты практически всему молодому по-
полнению выдадут на сборных пунктах. 
Помимо сведений о здоровье, образо-
вании, семейном положении и воен-
ной подготовке новичка этот электрон-
ный носитель также содержит его био-
метрические данные и другую инфор-
мацию. 

Инвалиды I и II группы были избавле-
ны от длительного прохождения воен-
но-врачебной комиссии, им достаточно 
лишь предоставить все необходимые 
документы, которые подтверждают их 
состояние здоровья.

Начиная с 2015 года, изменения 
призыва коснулись и уклонистов. 
Гражданам, которые не прошли воен-
ную службу до 27 лет, не имея должных 
на то оснований, не выдается военный 
билет. Вместо него они могут получить 
на руки только обыкновенную справку. 
Помимо этого, граждане, не имеющие 
военного билета, теперь не имеют пра-
ва претендовать на должности муници-
пальных и государственных служащих.

Этим же президентским ука-
зом (№ 503 от 29.09.2016) из рядов 
Вооруженных сил по окончанию воен-
ной службы будут уволены в запас сол-
даты, матросы, сержанты и старшины.

Начальник отдела ВУС 
М.А. СВЕЖЕНЦЕВ

ОСЕННИЙ  ПРИЗЫВ — 2016

8 октября в районе сертоловско-
го водоема пройдут мероприятия, 
посвященные Всероссийскому 
дню ходьбы. 

Регистрация участников – с 10.00 
до 11.00. 

Начало мероприятий – в 11.00. 
Приглашаются все любители 

скандинавской и спортивной ходь-
бы.

Подробная информация по тел.: 
8-981-716-29-54.

Б
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РАБОТА 
СТУДЕНТАМ

РАСПРОСТРАНЕНИЕ 
ПЕЧАТНОЙ 

ПРОДУКЦИИ

Оплата в тот же день
Тел.: 8(950) 019-60-81.


